© Media 1000, 2019

ISBN 978-2-74482-726-6

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Les malheurs de Suzon.

« Suzon, bonne élève, est contente de retrouver le lycée. Elle va au club théâtre, fait la connaissance de filles qui ont de la personnalité, dont Juliette. La tante Odile tombe malade et Suzon doit l’aider à tenir sa maison. Ses rapports avec oncle Paul deviennent si familiers qu’elle l’aguiche en ne portant pas de culotte. Il la lèche et lui donne tellement de plaisir que Suzon reconnaissante, le suce à son tour et manque s’étouffer sous l’abondance du sperme. Un autre soir, tout en faisant un devoir de physique, c’est son derrière qu’elle lui présente. Il l’initie à la sodomie pendant que la tante est couchée dans la pièce voisine.

« Juliette, brune piquante et perverse, fait jouer à Suzon le rôle de son amant, non seulement dans la pièce mais dans sa chambre. Suzon la baise avec une bougie et refuse qu’elle lui rende la pareille. Tante Odile est rétablie. Sous prétexte d’une promenade dominicale, Paul attire Suzon dans l’appartement vide et l’encule longuement devant la glace. Leur relation ne prendra fin que le soir où Odile arrivera au moment où Paul finit d’éjaculer dans la bouche de Suzon.

« Troublée, sous l’effet de l’alcool, Suzon cède à Juliette qui la déflore avec un godemiché de fortune. La brune a des penchants sadiques contagieux, toutes les deux font déshabiller Martine, une blonde molle du théâtre, et lui font un fist-fucking.

« A la fête après le théâtre, Juliette présente à Suzon, son amant Werner, la quarantaine. Elle tombe sous le charme. Le dimanche après la messe, Suzon sert d’alibi à Juliette pour aller voir Werner. Lui aurait envie d’un trio et s’arrange pour que Suzon puisse mater pendant qu’il baise Juliette. Ensuite, il rejoint Suzon. Cachés dans la bibliothèque pendant que Juliette se rafraîchit, elle le suce et lui lèche le cul. Etc. Etc

Mais de quoi s’agit-il doivent se demander les lecteurs. Pas tous ! Ceux qui ont lu Mon initiation sexuelle, de Suzon (Confessions Erotiques N°233) auront reconnu l’histoire que nous y conte Alain Barriol, d’après les confidences de son médecin (une dame bien sous tous les rapports… sexuels, à ce qu’il dit). Elle ne s’appelle pas plus Suzon que vous ou moi, mais comme elle exerce dans une petite ville, cette doctoresse préfère ne pas donner son vrai prénom. Si je reviens sur sa confession, c’est parce que c’est un petit bijou, et que je serais au regret que quelques aficionados l’aient laissée passer. Ludivine, ma correctrice préférée, ne vous dirait pas le contraire.

« Chaque fois que je corrige un texte d’Alain Barriol, me dit-elle, je mouille ma culotte. Alors, autant ne plus en mettre… et m’asseoir directement sur une serviette. »

La confession que vous allez lire, due à la plume d’un ancien prof de philo, n’a pas le brillant de celle de Marion (qu’elle emprunte d’ailleurs à la plume de Barriol, un authentique écrivain), mais elle n’est pas non plus à négliger. Elle recèle, foi d’Esparbec, des beautés cachées… A vous de savoir les trouver, en cherchant bien.

A bientôt, amies, amis. Votre dévoué vieux Crincrin, alias

E.

1

J’ai longtemps gardé ce qui suit pour moi, jusqu’au jour où un ami m’a convaincu d’envoyer un manuscrit aux éditeurs des Confessions Erotiques. Ce qu’on va lire est la stricte vérité. S’il est des gens pour en douter, que puis-je y faire ? Ils ne savent pas ce que peut être la vie d’un jeune philosophe parachuté dans un pensionnat de filles frustrées.

Ça a commencé par un appel téléphonique. J’étais au chômage depuis six mois, avec pour seule expérience des contrats de remplacement dans des lycées éparpillés dans diverses régions de France. N’étant pas marié, je ne pouvais espérer obtenir deux contrats de suite au même endroit. En deux ans, j’avais connu onze lycées différents dans autant de départements.

Cela ne m’aurait pas dérangé s’il n’y avait eu un point noir d’importance : l’absence de relation suivie avec une femme. J’avais bien rencontré de-ci de-là quelques copines, mais il s’agissait d’aventures d’une nuit ou deux, rarement plus. Le plus souvent, mes partenaires étaient des collègues en mal d’amour. Ou bien alors des amazones désireuses de m’épingler à leur tableau de chasse.

Il faut dire, sans vaine fatuité, que, grâce à mon mètre quatre-vingt-dix, à mes muscles voyants, à mes cheveux blonds et à mes yeux bleus, je n’ai jamais eu trop de mal avec les femmes. Ni elles avec moi. Malgré mon physique avantageux, je ne suis pas un macho. Ou alors, je suis un macho d’un genre particulier : celui qui préfère se faire désirer, qui attend qu’on le séduise.

J’aime baiser, comme on va s’en rendre compte, enculer encore davantage, mais j’ai un faible pour les femmes qui prennent possession de moi. Au moment crucial, je fais tout de même le premier pas, mais à peine, juste ce qu’il faut pour déclencher la prédatrice qui s’intéresse à moi. D’ailleurs, je n’ai pas réellement l’impression de pénétrer les femmes avec qui je couche ; il serait plus exact de dire qu’elles s’empalent sur moi.

J’ai donc reçu un coup de fil dans le village breton où je me réfugiais entre deux contrats et pendant les congés scolaires. On était à la veille de la rentrée de septembre. Mon contact était la directrice d’un établissement sélect situé à une cinquantaine de kilomètres de Limoges.

– Monsieur Pierre S. ? Si vous êtes libre, je vous propose un engagement pour toute la durée de l’année scolaire.

Je n’ai pas hésité, j’ai dit oui. La directrice, Solange G., voulait savoir quand je pourrais rejoindre mon poste.

– Après-demain, à la première heure.

Je venais de raccrocher, quand je me suis rendu compte que je ne savais pas en quoi consisterait au juste mon travail. Il ne pouvait s’agir que d’assurer des cours de philo à des terminales. Eventuellement aussi, je pourrais enseigner la littérature. En tout cas, j’espérais que ma rémunération dans le secteur privé serait à peu près égale à celle que je touchais dans le public.

Avant de partir, j’ai eu envie de revoir une dernière fois Marie-Chantal W., avec qui j’avais des relations suivies quand je me trouvais dans les parages. Mariée à un haut fonctionnaire européen souvent retenu à Bruxelles, Marie-Chantal s’ennuyait ferme dans sa villa isolée. Elle n’était ni belle ni laide, mais, à quarante ans passés, possédait un atout de poids : c’était une folle du sexe. Une nymphomane prête à tout pour parvenir à l’orgasme.

Prenant la route en milieu de matinée, je me suis dépêché d’aller rejoindre M.-C., comme je l’appelais. Je ne savais trop combien de temps il me faudrait pour trouver une femme aussi accueillante qu’elle dans la région de Limoges.

Je suis arrivé à la villa alors que M.-C. se trouvait encore dans son bain. La femme de chambre, au courant de notre relation, m’a fait entrer. Dans le corridor, je me suis débarrassé de mes vêtements. J’ai poussé en silence la porte de la salle d’eau.

M.-C. se prélassait dans un bain moussant. Toujours soigneuse de sa personne, elle avait ramené ses cheveux auburn en chignon pour éviter de les mouiller.

Elle a été surprise de mon entrée.

– Je croyais t’avoir dit de venir demain.

Je lui ai appris les dernières nouvelles en provenance de Limoges. Je partais pour de longs mois. Comme à chaque séparation, elle a versé les larmes. Pour se faire consoler, elle m’a demandé de la rejoindre tout de suite dans la baignoire. J’ai obéi, comme d’habitude.

Collé à elle dans l’eau, je l’ai embrassée brutalement par-derrière. Je savais d’expérience que M.-C. appréciait une certaine dose de violence dans nos rapports. Peut-être était-ce dû à leur caractère vaguement incestueux : j’avais quinze ans de moins que ma distinguée « maîtresse ». Je lui ai mordu la lèvre. En représailles, elle m’a marqué la peau du dos avec ses ongles.

Dès qu’elle a trouvé que nos préliminaires dans la baignoire avaient assez duré, elle m’a invité à la suivre dans sa chambre. Nous n’avons pas pris la peine de nous essuyer. Tout trempés, nous nous sommes affalés sur son grand lit habillé de soie.

Me servant de ma queue comme d’un godemichet, je masturbais M.-C à sa demande. Mon gland se frottait à sa vulve trempée de mouille et d’eau savonneuse parfumée au patchouli.

Comme d’habitude, la grande rousse s’impatientait :

– Pierre... je t’en prie... bourre-moi...

– Demande-moi de te la mettre dans le cul...

– Oui, fais-le... mais ne traîne pas en chemin ! Et retiens-toi longtemps, je t’en prie.

Je me suis plié aux exigences de M.-C. déjà à quatre pattes, reins creusés, sur son lit. Dès que mon manche s’est enfoncé dans son anus dilaté, elle a entamé une série de violents mouvements de bassin. Elle contractait ses sphincters en poussant des gémissements.

– Je te sens bien, tu sais... continue... oui ! Enfonce-toi jusqu’aux couilles ! Encule !

Trois minutes plus tard, je jouissais, au grand désespoir de mon amie.

– Tu ne penses qu’à toi, comme toujours.

– La nuit n’est pas finie. Je te promets que tu auras tout ce que tu attends de moi.

Je me souviens que j’ai tenu parole. Quand je suis parti au petit matin, M.-C., qui avait joui à de nombreuses reprises, dormait encore. Cette fois, son bain du matin, elle le prendrait seule. En ce qui me concerne, je m’étais si bien vidé les couilles dans son cul que j’étais sûr de pouvoir me passer de sexe pendant un certain temps, là-bas, à Limoges.

Le soir même, je me retrouvais au volant de ma Rover 1970 d’origine. Une voiture de la collection de mon regretté père. Les kilomètres défilaient. J’ai toujours aimé rouler la nuit. J’avais l’impression que la route m’appartenait.

Le lendemain matin, premier septembre, un dimanche, je me présentais à la grille d’une immense propriété, au centre de laquelle se dressait un manoir du XVIIe. Le portier, qui était également le jardinier, devait avoir depuis longtemps dépassé l’âge de la retraite. Lorsqu’il a vu ma voiture, il a tiqué. Il devait se demander qui pouvait bien être ce jeune type au volant de cette ancêtre.

J’ai garé ma Rover aux côtés d’autres voitures de grande marque : BMW, Mercedes, Audi... pas la moindre petite auto de petit prof. Par chance, ma voiture valait aussi cher que ses voisines.

J’ai grimpé les marches du perron ; devant la double porte en chêne, j’ai été surpris de constater l’absence de bouton de sonnette. Pas le moindre système pour signaler ma présence. Je n’avais d’autre choix que d’entrer : la lourde porte a pivoté sur ses gonds sans faire de bruit.

Les murs du grand hall d’entrée étaient lambrissés. Des plantes vertes donnaient de la vie au manoir, que l’odeur d’encaustique faisait ressembler à un musée. Il n’y avait personne pour me renseigner sur la situation des bureaux de la direction.

Je commençais à me demander si je ne m’étais pas perdu dans les couloirs, quand une porte s’est ouverte sur une jeune fille. Mignonne ! Ses cheveux châtain clair étaient retenus par un petit nœud. Son uniforme se composait d’une jupe plissée bleu marine descendant au genou, d’un chemisier blanc et d’une cravate sombre. Pour un peu, je me serais cru revenu au XIXe siècle. Aucune de mes élèves des années précédentes n’aurait accepté de s’accoutrer de la sorte.

– Mademoiselle, pouvez-vous m’aider ? Je cherche le bureau de la directrice.

– Certainement, monsieur. Je vais vous y conduire. Si vous voulez bien vous donner la peine de me suivre...

Sa manière anachronique de s’exprimer me laissait pantois. Dans la bouche d’une fille de cet âge, je me serais plutôt attendu à : « Ouais, c’est au premier. Première porte à gauche. Salut ! » J’ai suivi la jeune fille.

Dans les escaliers, j’observais les mouvements de son cul, décent sous les plis bleu marine. Si toutes mes élèves et collègues étaient aussi « convenables » que cette petite, j’aurais très vite besoin de l’adresse du quartier des putes de Limoges.

Madame G. était une femme sans âge et, visiblement, sans vie sexuelle. Notre entretien a duré une demi-heure. Elle m’a tout de suite mis les points sur les i. Elle m’a appris que je serais un des deux professeurs masculins de l’établissement. Elle n’admettrait aucun écart de conduite de ma part, tant avec mes collègues qu’avec mes élèves.

J’aurais la charge du cours de philosophie des terminales. Je devrais aussi assurer des heures de français jusqu’aux vacances de Noël, la titulaire étant enceinte. Au total, ma paie serait de moitié supérieure à ce que je touchais dans le public, en assurant moitié moins d’heures de cours. De plus, j’aurais à ma disposition une chambre et un bureau à l’intérieur du manoir.

– Pour des raisons évidentes, vous comprendrez que nous avons dû vous attribuer une chambre située à l’opposé des dortoirs.

Je comprenais très bien, en effet. Mais je me disais que si, par hasard, une des femmes présentes dans les murs de la prison dorée se sentait en manque, il ne me serait pas trop difficile de l’amener jusqu’à mon lit.

Même mes repas étaient pris en charge par la maison ; je n’avais aucune raison de me plaindre, j’ai signé le contrat.

Hormis Alfred, le vieux jardinier, et le prof d’informatique, qui préférait ses « bécanes » aux femmes, j’étais le seul homme à dix kilomètres à la ronde.

2

A la fin de ma première semaine de cours, je me souviens que j’ai dressé un bilan. Tout se passait bien au manoir, sauf pour le sexe où c’était le désert. Seules trois de mes collègues enseignantes pouvaient passer pour baisables. Les autres étaient soit trop vieilles, soit trop moches, soit et trop vieilles et trop moches.

En revanche, toutes mes étudiantes ou presque étaient attirantes. Rien à jeter chez elles, hormis les vêtements. En terminale, j’avais surtout remarqué Laure. Superbe, même attifée en pensionnaire de couvent ! Ses yeux étaient d’un bleu profond ; ses seins avaient la taille idéale : moulés à ma main. Chaque fois que je la regardais, je la déshabillais de la tête aux pieds. Je n’avais qu’une idée : la fourrer dans mon lit. Mais, avait martelé la directrice : pas de sexe chez moi, monsieur S. !

Presque toute la population du pensionnat demeurait sur place le week-end. Les filles venaient des quatre coins de la France et de l’Europe. Tout était prévu pour que ces demoiselles fortunées ne s’ennuient pas pendant leurs heures de repos. Une multitude de courts de tennis, dont deux couverts, une piscine chauffée de vingt-cinq mètres sur douze, des salons de lecture, de musique, une salle de musculation, et j’en passe. Je me croyais dans un palace. Il manquait juste le bar.

C’était encore la fin de l’été ; je me souviens que je profitais de chaque moment de loisir pour aller piquer une tête dans la piscine.

Un mercredi après-midi, alors que je jouissais des dernières heures de soleil pour parfaire mon bronzage, j’ai aperçu, de l’autre côté du bassin, Laure, Christelle et Suzanne. Elles me regardaient. Il faut dire que je portais un slip de bain moulant qui m’avantageait.

Je n’avais d’yeux que pour Laure. Son deux-pièces sobre mettait en valeur ses avantages. Elle m’a souri, a plongé dans la piscine et, après quelques mouvements de brasse coulée, est venue s’agripper au rebord à un mètre de moi.

– Vous ne nagez pas, monsieur ? Elle est bonne.

Sa voix était trop haut perchée. Dans l’hallucination de mon désir, j’avais cru l’entendre dire : « Tu viens chéri, j’ai envie de toi. » Je bandais. Ce n’était pas la première fois que ça m’arrivait en présence d’élèves, mais là, j’étais en maillot de bain.

– Tout à l’heure, Laure. Tout à l’heure...

La jeune fille a paru déçue. Elle a nagé vers l’échelle et est sortie du bassin de mon côté. Elle s’est débrouillée pour passer devant moi. Je l’ai dévisagée par-devant, puis l’ai suivie du regard par-derrière. Elle s’arrangeait pour décomposer le mouvement de ses fesses rebondies. Je n’ai jamais su résister à un beau cul.

Ma décision était prise : il me fallait cette fille d’urgence. Je devrais faire preuve de la plus grande prudence pour ne pas la choquer, et surtout pour ne pas me faire surprendre par l’administration.

Les filles ont quitté la piscine. Une dizaine de minutes plus tard, désappointé, j’en ai fait autant. Sans avoir débandé, une serviette de bain nouée autour de la taille, je suis retourné dans ma chambre. Après avoir hésité à me branler sous la douche, j’ai enfilé une tenue de sport.

J’avais remarqué que, chaque fois que je croisais une de mes élèves dans les escaliers, elle me gratifiait d’un sourire appuyé. A force, je commençais à perdre la maîtrise de mes nerfs. Elle était loin, ma dernière séance avec Marie-Chantal !

J’allais devoir me résoudre dans les plus brefs délais à une escapade tarifée à Limoges. Je commencerais par explorer le quartier de la gare. Ce serait bien le diable si je ne tombais pas sur une racoleuse potable. Mais je n’ignorais pas que les professionnelles répugnaient à la sodomie. Tant pis, j’étais décidé à mettre le prix qu’il fallait pour obtenir satisfaction.

Dans le couloir qui menait à mon bureau, je suis tombé sur une de mes élèves. Elle avait l’air anxieux.

– Que fais-tu là, Sabine ?

– Je voulais vous parler... je n’ai pas tout compris sur les Présocratiques.

Je n’avais pas la tête à la philo. Le corps presque nu de Laure à la piscine défilait toujours au ralenti devant mes yeux : les seins, la motte, les cuisses, les fesses...

– Cela ne peut pas attendre le prochain cours ?

Sabine, une brune plutôt petite, à gros seins, n’était pas la plus craquante de mes terminales, mais elle m’attirait quand même, comme toutes les autres, d’ailleurs.

Elle insistait d’une voix geignarde :

– C’est compliqué, ces Présocratiques...

Je n’espérais rien d’elle a priori, mais j’ai cédé, prêt à me débarrasser au plus vite de ce crampon.

– Bon, si tu y tiens, allons dans mon bureau.

Après lui avoir désigné le siège des visiteurs, j’ai pris place dans mon fauteuil. Je répondais avec réticence à ses questions vaseuses à propos des anciens Grecs ; il était clair que la petite idiote n’avait pas relu mon cours.

– Sabine ? Pourquoi voulais-tu me voir, au fait ?

– Je vous l’ai dit, je n’ai pas très bien compris...

Les Présocratiques n’étaient qu’un prétexte. Qu’attendait-elle de moi, au juste ? Alors que je lui demandais la vraie raison de sa présence, en la fixant dans les yeux, elle s’est empourprée, puis s’est détournée. Suant, respirant avec difficulté, elle avait l’air prête à se trouver mal.

Troublé, je me suis levé. J’avais la vague idée de lui porter secours, au moins de la réconforter. J’ai fait le tour de mon bureau. Le regard de la fille se rivait à la pointe de ses chaussures.

Je me tenais debout devant elle, qui demeurait passive, silencieuse sur sa chaise. Ses seins étaient bien plus lourds que ceux de Laure ; je n’avais rien contre. Son abandon, son mutisme m’encourageaient à aller plus loin.

Elle était venue s’offrir ou quoi ? A la suite d’un pari avec une copine ? Sur un coup de tête ? Une pulsion irrésistible ? Un ras-le-bol de la masturbation quotidienne ? J’avais oublié la directrice et ses interdits d’un autre âge. Prenant le menton de l’élève dans ma main, je lui ai relevé la tête. Ses yeux noisette, embués, me fixaient.

– Qui voulais-tu rencontrer ? Le prof ou l’homme ?

L’air gêné, elle n’a pas répondu. Elle était toute rouge, moite de transpiration. Je reniflais l’odeur animale de ses aisselles, qu’elle ne devait pas raser. C’était une vraie brune du sud, qui devait être poilue partout, jusque sur le trou du cul.

Ma longue diète m’avait donné soif de bestialité. Nous n’allions pas rester comme ça, elle assise, moi debout, éternellement en silence. Lui prenant les mains, je l’ai forcée à se lever. Je la sentais toute molle, prête à se laisser faire... humide sous les bras, entre les cuisses aussi peut-être, voire entre les fesses...

Je bandais dur depuis mon passage par la piscine. Je l’ai attirée vers moi. Comme elle ne bronchait pas, j’ai posé mes lèvres sur les siennes. J’avais déjà plaqué mes mains ouvertes sur son cul. Il était large, bien cambré, une croupe de pouliche.

Quand nos bouches se sont séparées, j’ai remarqué son sourire. Elle n’était nullement traumatisée. Au contraire, elle paraissait contente, presque guillerette, comme si elle était arrivée à ses fins. Moi, j’étais de plus en plus excité. Je la sentais prête à me donner davantage qu’un simple baiser. C’était une fille qui avait sans doute déjà l’habitude de flirter, de baiser peut-être aussi. De se faire enculer ?

Il était temps que je la conduise à ma tanière, tout près. Elle s’est laissé entraîner sans résistance.

Avant de la faire entrer dans ma chambre, j’ai vérifié que personne ne pouvait nous surprendre. Dès que la porte de la pièce interdite aux filles s’est refermée sur Sabine, je l’ai reprise dans mes bras. Je pétrissais son cul à deux mains. Ses fesses débordaient de mes doigts en éventail. Elle ne bronchait pas, ni ne se dérobait.

Je sentais son souffle s’accélérer sous le corsage blanc de son uniforme : mes mains sur ses fesses, mes lèvres dans son cou l’excitaient. Je l’ai conduite au lit, sur lequel je l’ai aidée à s’étendre sur le dos.

Les boutons de son chemisier n’ont pas tenu longtemps sous mes doigts. Ses seins libres de tout soutien (ils étaient si fermes que je ne l’avais pas remarqué de prime abord) avançaient comme des grosses poires. Ils rosissaient sous mes mains ; les aréoles se plissaient en faisant ressortir les mamelons. Tout en l’embrassant partout sur le visage, je lui caressais les nichons.

J’ai défait la fermeture Eclair de mon survêtement. Je me suis mis sur la fille. Mon torse se collait à son buste. La chair de poule et des plaques rouges couvraient sa peau. J’ai posé ma main sur son genou. Elle n’a pas réagi ; je l’ai remontée sous sa jupe. Je m’attendais à devoir batailler avec un slip. Il n’en a rien été : Sabine était venue sans culotte.

Mes doigts ont atteint son sexe ; j’ai pu constater qu’elle mouillait en abondance. Je fouillais dans ses poils épais, entre ses chairs intimes, à la recherche du clitoris. Dès que j’ai trouvé son gros bouton, je l’ai tripoté sans brutalité. La réaction ne s’est pas fait attendre : mon élève a poussé un long soupir de satisfaction en murmurant :

– J’aime comme vous me... touchez... n’arrêtez pas.

Comme je l’ai dit, je préférais que les femmes proposent, afin que je puisse disposer... de leur corps comme je l’entendais.

J’ai chuchoté :

– J’ai envie que tu me demandes de te lécher.

Pour toute réponse, elle a remonté sa jupe sur son ventre. Elle m’offrait la vision de sa fente. Ses petites lèvres bien charnues, d’un rose presque violacé, étaient bordées par une épaisse fourrure noire qui frisait au bout. Voyant que je me déshabillais, elle s’est dépêchée d’en faire autant.

Nous nous sommes bientôt retrouvés nus sur le couvre-lit. Si nous devions être surpris par la directrice, je ne pourrais pas nier l’évidence. Mais étrangement, ou logiquement, mon angoisse ne faisait qu’attiser mon désir.

Après lui avoir léché le sexe jusqu’à la faire haleter, je suis devenu impatient de jouir. J’ai saisi ma queue à pleine main. Je l’ai introduite de quelques centimètres entre les petites lèvres trempées de la jeune fille. A ce moment, j’ai marqué une hésitation. Mon élève, n’était-elle pas encore pucelle malgré ses manières dégagées ?

Sabine m’a adressé un regard qui signifiait : « Vous pouvez y aller ; pas de problème, je n’attends que ça ! » Je prenais tout de même le risque de franchir un interdit majeur, dans un lieu ultra fliqué. Je sentais un grand froid m’envahir.

La crainte qui s’emparait de moi a disparu quand Sabine a appuyé ses mains sur mes fesses, pour m’attirer sur elle. Vraiment, elle voulait que je la pénètre, sans plus de fioritures. Cela me rassurait qu’elle ait pris la direction des opérations. Je me sentais revenu dans mon élément.

Nous baisions depuis un moment sur mon lit. Sabine accompagnait docilement mes coups de reins. Elle était serrée, mais pas trop, et elle s’élargissait de plus en plus. La coquine n’en était pas à son coup d’essai, loin de là.

Comme souvent quand tout se passait trop bien au lit, que tout était trop calme, j’avais envie de davantage d’émotion pour jouir. Pour parler clair, j’avais envie d’enculer. Avec Marie-Chantal, je terminais le plus souvent dans l’anus. C’était devenu un vice depuis quelques mois, et ça me manquait.

La chatte de Sabine, ramonée à fond, s’ouvrait comme celle d’une femme adulte, à présent. Moins que celle de ma chère M.-C., mais elle mouillait au moins autant, ce qui n’était pas peu dire. Le fait qu’elle n’était plus pucelle depuis longtemps m’arrangeait. Il me serait plus facile de la convaincre de prendre une posture « animale ».

Tout en limant à couilles rabattues, j’ai glissé à l’oreille de mon élève que c’était très bien, qu’elle baisait merveilleusement, mais que j’avais peut-être envie d’autre chose encore.

Elle a gloussé :

– Je crois que je vois où vous voulez en venir...

Elle s’est mise à quatre pattes sur le lit, en écartant les jambes. Décidément, Sabine faisait partie de la catégorie des grandes dessalées. Je me suis placé derrière elle. Elle avait des cuisses un peu courtes, épaisses, mais des fesses bien proportionnées, qui ballonnaient de part et d’autre d’une raie profonde.

Son audace me sidérait ; elle désirait vraiment me faire plaisir : quand j’ai esquissé le geste d’ouvrir son cul à deux mains, elle a tout de suite posé ses doigts sur les miens et s’est écartelée en grand.

– C’est ça que vous voulez ?

Son anus étoilé, bordé d’une large collerette, s’entrouvrait dans un bouquet de courts poils noirs. Avant de tenter d’y introduire ma verge, j’ai donné des coups de langue à son orifice, qui semblait lui aussi avoir perdu sa virginité.

D’ailleurs, la fille ne se scandalisait pas du tout de mes façons de faire. Elle connaissait déjà, et appréciait le genre de caresses que je lui prodiguais. Avant d’essayer de l’enculer, je lui ai demandé son accord.

Elle me l’a donné sans hésitation :

– Je vous attends... avec impatience.

Dans mes bagages, j’avais emporté un pot de vaseline, avec le ferme espoir de m’en servir à brève échéance, mais tout de même pas si tôt. Je suis allé prendre la crème dans la petite salle de bains attenante à ma chambre. J’en ai étalé sur ma queue, puis sur l’anus de mon élève, lequel dégageait une forte odeur animale. Je me suis masturbé quelques secondes afin d’obtenir la plus grande rigidité possible.

Il m’a fallu plusieurs essais avant de pénétrer dans l’orifice que la fille s’efforçait de rendre souple, mais qui, tout de même, était étroit. Je progressais dans son cul en donnant des coups de reins sur place, sans violence, pour aider à l’ouverture. Dès que Sabine a senti mes couilles se balancer en heurtant sa fente, elle a contracté ses sphincters pour mieux me pomper. Elle tentait de faire remonter ma queue le plus loin possible dans ses entrailles.

J’ai chuchoté d’une voix entrecoupée :

– Tu aimes... me sentir ?

Elle a réagi en haletant :

– Et vous... ça vous plaît de... m’enculer... jusqu’aux... couilles ?

L’obscénité de ses paroles m’excitait au plus haut point. Les contractions de son anus aiguisaient la dureté de ma verge. En la ramonant à tout va, j’ai failli tout lâcher au fond de son cul.

Je me suis retiré avant de laisser échapper mon jus. Je n’ai pas permis à Sabine de changer de position. Elle m’avait donné son accord pour que je la prenne comme une chienne, j’allais le faire. J’ai enfilé une capote à cause des microbes de son anus, puis j’ai placé mon manche à l’entrée de son vagin. La prenant par la taille, je lui ai demandé de se redresser afin que ma bite s’enfonce au plus profond de sa chatte.

Sabine a obéi. Dès que je me suis retrouvé au fond de son vagin, j’ai senti des décharges parcourir son corps. Elle se tripotait le clitoris, tout en se faisant baiser en levrette. Elle agitait son bassin de haut en bas. Son vagin coulissait le long de ma bite en émettant des bruits mouillés.

Je n’ai pas pu résister très longtemps à un pareil traitement. Mon sperme s’est répandu dans la capote. Je ne débandais pas, et elle continuait à s’empaler sur ma queue avec violence. Son orgasme qui montait, montait encore, a fini par éclater. J’ai dû la bâillonner pour étouffer ses cris.

Nous sommes restés emmanchés dans cette position de longues minutes, avant de nous séparer et de nous étendre côte à côte sur le lit.

Elle a pris la parole en premier :

– J’espère que vous serez d’accord pour recommencer.

– Oui. Mais nous devons être prudents.

– Dites, je peux revenir ce soir ? J’aimerais... qu’on passe la nuit ensemble.

La proposition me semblait risquée, mais le désir de jouir de nouveau d’elle m’a poussé à accepter. Je n’avais pas d’autre femme à ma disposition, et ma dernière nuit avec M.-C. n’était plus qu’un lointain souvenir.

Alors que je pensais déjà à notre nuit, ma nouvelle amie m’a fait savoir qu’elle n’était pas jalouse.

J’ai saisi la balle au bond :

– Tu es certaine que je peux avoir d’autres copines, ici ?

Elle a fait oui de la tête. J’avais eu de la chance de tomber sur une salope aux idées larges. Le soir même, tenant parole, elle me rejoignait dans ma chambre. Alors que nous récupérions après la baise, je lui ai demandé si, parmi les filles du pensionnat, elle en connaissait qui aimeraient s’envoyer en l’air.

Sa réponse a fusé :

– Toutes.

– Laure aussi ? ai-je lâché, surpris.

– Elle t’intéresse ? Je m’en doutais.

Je suis resté silencieux ; elle a ajouté :

– Elle n’attend que ça. Dis-lui que tu la veux ; elle suivra.

Laure ne semblait pas pimbêche, mais de là à l’attaquer de front...

Sabine poursuivait ses supputations :

– Je crois que tu pourrais aussi te faire Sidonie.

– Qui ça ?

– La prof de math. En fait, elle s’appelle Emmanuelle G. C’est la fille de la directrice de l’école. Comment la trouves-tu ?

J’ignorais que ma collègue de math était la fille de la patronne. En tous cas, je l’avais classée parmi mes trois consœurs baisables.

– Pour Laure, tu veux que je te prépare le terrain ? Je crois même qu’elle ne serait pas contre un trio.

Abasourdi par ces révélations, je laissais Sabine fantasmer sur la possibilité d’une partouze. Les rares fois où je m’étais offert ce genre de plaisir, c’était avec des femmes auxquelles je ne tenais pas.

Il était deux heures du matin. Mon envie de baiser ma visiteuse revenait. Elle était crevée, avait un contrôle d’anglais le lendemain et avait surtout envie de dormir...

Elle a fini par accepter de me gratifier d’une fellation. Elle n’en était pas à son coup d’essai, là non plus. J’ai joui à l’entrée de sa gorge.

Sabine a quitté ma chambre à l’aube. Toute poisseuse de sperme et de mouille, elle avait besoin d’une longue douche. Et moi, j’avais grand besoin de réfléchir aux dernières heures que je venais de vivre.

3

Je me souviens qu’après mûre réflexion, j’ai adopté une stratégie pour laisser venir la suite des événements. Pendant deux semaines entières, je me suis refermé comme une huître, espérant que d’autres filles allaient bouger, comme Sabine avait osé le faire. Ma nouvelle attitude intriguait plus d’une élève et certaines de mes collègues.

Sabine, quant à elle, s’abstenait de me relancer trop souvent. Elle paraissait très contente de m’avoir épinglé à son tableau. Il y avait de quoi : elle était la première à y être parvenue.

Dès que j’avais du temps libre, je prenais la Rover et je roulais dans la campagne environnante. Je me retrouvais sur les rives du lac de Vassivière. Je restais de longues heures assis, le regard perdu, à fantasmer sur telle ou telle fille du manoir.

Pendant l’une de ces retraites, au moment où je commençais à désespérer de ma stratégie de passivité, j’ai reçu une visite surprise. Je n’étais installé que depuis quelques minutes, quand j’ai entendu une voix de femme derrière moi :

– Bonjour, Pierre.

Je me suis retrouvé face à Valérie. Elle enseignait les sciences naturelles au lycée. Notre rencontre dans un endroit aussi éloigné n’avait rien de fortuit. Elle me l’a confirmé tout de suite :

– Je suis désolée. Je vous ai suivi. Vous paraissiez tellement malheureux ces jours-ci que j’ai eu peur pour vous.

Sa voix tremblait. L’émotion se lisait sur son visage. Selon elle, il n’était pas bon de rester seul quand le moral flanchait. Surtout quand on se trouvait loin de sa famille, de ses amis... En résumé, elle était prête à devenir ma confidente.

J’étais en train de lui expliquer laborieusement que je ne croyais guère aux relations d’amitié entre un homme et une femme, et qu’à mon avis, le sexe finissait toujours par prendre le dessus sur toutes les autres considérations, quand elle m’a interrompu d’un ton ironique :

– En effet, si mes informations sont exactes... vous avez déjà fait au moins une expérience de ce genre depuis votre arrivée ici.

Elle souriait. Ainsi donc, malgré mes précautions, on avait vu Sabine quitter ma chambre au petit matin. Pour donner le change, j’ai pris un air offusqué.

Valérie m’a relancé :

– C’est pas vrai, peut-être ?

J’ai menti en affirmant qu’il ne s’était strictement rien passé entre mes élèves et moi depuis mon arrivée au manoir. J’ai renchéri :

– Je ne suis pas attiré par les lolitas. Je préfère les femmes-femmes...

Notre conversation a été interrompue par la pluie. Nous avons couru nous réfugier dans ma voiture. L’eau avait déjà trempé la robe de ma collègue. Le tissu blanc lui collait aux cuisses, laissant deviner qu’elle les avait bien charnues. J’avais rangé sur le siège arrière un sac de sport avec une serviette- éponge, que j’ai dépliée à l’intention de ma collègue..

Valérie essuyait ses cheveux blonds. Chaque fois qu’elle se tournait vers moi, elle me souriait d’un air encourageant. J’étais dans mon élément. Dans un lieu clos, une belle fille excitée avait envie de moi, et je laissais venir. Je lui rendais ses sourires, mais je me gardais bien de faire un geste vers elle. Après le séchage de la chevelure est venu le tour de celui du visage, puis de la poitrine. Valérie a glissé le tissu éponge sous son corsage. Elle ne paraissait pas avoir de soutien-gorge. Elle faisait durer plus longtemps que nécessaire ses frottements sur ses seins.

Je bandais dur ; mon sexe me faisait mal. En me cachant, j’ai déplacé ma queue dans ma braguette. Mon geste n’a pas été assez discret ; la fille l’a remarqué. Elle était toute rouge et me tutoyait.

– J’ai fini. Si tu veux t’essuyer, toi aussi...

Elle m’a tendu la serviette ; j’ai refusé prétextant que je n’étais pas aussi mouillé qu’elle.

– Ne dis pas de bêtises, tu es trempé. Enlève ta chemise, je vais t’essuyer. J’en ai envie...

Elle prenait la direction des opérations. Son sourire d’invite devenait pressant. Elle était désirable, impatiente de passer un moment agréable avec moi... il n’était plus temps de tergiverser, sinon, elle finirait par se décourager. Je me suis lancé. J’ai passé ma main dans ses cheveux.

Elle a réagi en approchant son visage du mien. Nos regards se sont croisés. Ses joues s’empourpraient. Inclinant la tête, j’ai déposé un baiser sur ses lèvres. Sa bouche m’a laissé un goût prononcé de vanille. Je me suis reculé pour l’observer. Elle a suivi mon mouvement ; nos lèvres se sont de nouveau collées.

Nos langues se touchaient, mais elle ne restait pas inactive pour autant : de ses doigts fins, elle me caressait le torse. J’ai pris une de ses mains et l’ai posée sur le renflement de mon jean. Tout en m’embrassant, elle est parvenue à détacher la ceinture de mon pantalon et à glisser sa main dans mon slip. Elle a pris ma verge entre ses doigts.

Elle avait l’air pressé ; pendant que je baissais mon pantalon, elle n’arrêtait pas de me branler. Elle était encore plus excitée que moi. Je l’ai dit, j’aimais bien me laisser faire par les femmes impatientes. Cela m’arrivait souvent avec M.-C., qui avait tout le temps la chatte en éruption.

J’étais à moitié nu. Ma queue dressée accaparait les regards de la prof de sciences nat. Elle s’est installée à califourchon sur moi sans prendre la peine d’enlever sa robe. Dessous, elle portait un string léger, dont je sentais la bande irritante frotter contre mon gland.

Comme je l’avais pensé, elle ne portait pas de soutien-gorge. Dès que ses seins se sont retrouvés à l’air, j’ai saisi ses tétons que l’excitation faisait pointer. Ses aréoles d’un rouge sombre étaient nettement marquées.

– Oui, suce-moi les seins.

Je mordillais ses bouts tendus. A chaque coup de dent, ma partenaire sursautait. Ma tétée a duré plusieurs minutes. Elle réagissait en se tortillant sur mes cuisses et en respirant vite. Je tentais de lui retirer son string, en vain.

Devenue hystérique, elle m’a lancé :

– Déchire mon string ! Touche-moi ! Pénètre-moi !

J’ai lacéré le minuscule slip de dentelle blanche, que j’ai ramené contre mon visage. Il était trempé de mouille ; l’odeur qui s’en dégageait était forte. Valérie a tout de suite repris l’initiative. Saisissant ma queue entre ses doigts, elle l’a placée à l’entrée de son vagin humide. Elle s’est laissé retomber sur moi pour s’empaler.

Quand ma queue s’est enfoncée, elle a poussé un râle. Elle aussi était en manque. Je n’esquissais pas le moindre mouvement ; je préférais qu’elle me baise. Mon gland heurtait le fond de son vagin. Je la sentais contracter violemment ses muscles vaginaux.

Elle haletait :

– Tu es dur... tout au fond... je te sens bien...

Ses mouvements de bassin s’accéléraient. A chaque instant, elle poussait des râles. Je n’étais pas certain de pouvoir me retenir longtemps.

– Arrête, ou je ne réponds de rien.

Elle s’est redressée et a ressorti mon sexe luisant de mouille. Je pensais qu’elle allait me terminer à la main. Mais non, elle a posé mon gland contre son anus. Savait-elle déjà que j’avais enculé Sabine ?

Elle m’a demandé :

– Cela te tente ?

– Bien sûr. Mais je ne crois pas pouvoir me retenir longtemps.

– Mon cul est à toi. Vas-y comme tu veux.

Elle s’est enculée sur ma queue, et, sans le moindre temps d’attente, s’est agitée comme une folle.

– Oui... c’est bon... plus vite... Je sens que ça vient !

Je l’encourageais :

– Moi aussi... vas-y... encore !

C’est dans un cri commun que nous avons joui. Je me suis vidé dans ses entrailles. Dès qu’elle a senti que je me libérais, elle a cessé ses mouvements et s’est effondrée sur moi. Nous sommes restés comme ça longtemps ; elle, toute molle, à cheval sur moi.

Au moment de nous séparer, elle a voulu savoir s’il était dans mes intentions de la revoir.

– Ce soir, si tu veux. Nous pourrions nous retrouver dans ma chambre.

– Je suis désolée, ce ne sera pas possible. Je ne dors pas au manoir. Demain, si tu veux.

J’ai accepté. De cette façon, elle me laissait ma liberté. Nous nous sommes séparés en nous embrassant, en nous jurant d’être prudents et de ne rien dévoiler à personne.

Afin de ne pas attirer l’attention, nous avons convenu qu’elle rentrerait directement au manoir, et que je ne reviendrais qu’une heure après elle. Il me fallait occuper le moment en question : sur le chemin du retour, je me suis arrêté à Limoges, dans un bar-tabac.

Le soleil faisait une timide apparition ; j’ai pris un café, des cigarettes et me suis installé en terrasse. Des femmes passaient dans mon champ de vision. J’essayais de deviner depuis combien de temps elles n’avaient pas connu l’orgasme...

4

J’ai sursauté. Quelqu’un tirait la chaise voisine de la mienne. Le soleil dans mes yeux ne me permettait pas de distinguer l’intrus.

– Je peux vous aider ?

– Oui, vous pourriez me commander la même chose.

Laure ! Que faisait-elle ici ? Nous étions jeudi, ce n’était pas le jour de sortie du pensionnat.

– Je vous ai vu, j’avais soif. Je me suis dit que vous m’offririez un café.

– Si on apprend que tu fais le mur et que nous nous retrouvons dans les bars, je suis bon pour me chercher un nouveau job.

En fait, les pensionnaires étaient venues en ville visiter une exposition de peinture. La visite terminée, elles avaient obtenu deux heures de liberté. J’ai commandé pour Laure le café dont elle avait envie. Il n’y avait aucun mal à ce que je paie une consommation à une de mes étudiantes.

Elle me parlait de tout et de rien. Je ne l’écoutais pas. Je la voyais nue sur son siège, sirotant son expresso. Malgré ma récente partie de jambes en l’air, j’étais en érection comme si j’avais été privé de sexe depuis des mois. Laure m’a posé une question dont je n’ai entendu que la fin.

Je lui ai demandé de répéter, ce qu’elle a fait :

– Trouvez-vous normal que nous devions nous habiller comme des vieilles filles ?

– Tu n’aimes pas l’uniforme ?

– J’aimerais porter des vêtements sexy.

J’ai failli lui répondre qu’elle n’avait pas besoin de porter des tenues provocantes pour exciter les hommes ; j’ai préféré me taire.

– Je ne vois pas de raison de cacher mes jambes sous une jupe plissée jusqu’au mollet.

J’étais d’accord. Je l’avais vue en maillot à la piscine ; elle avait des cuisses de nymphe. J’étais tiraillé entre le désir de poser ma main sur son genou et la peur de la choquer. J’avais peur qu’on nous surprenne, et que ça nuise à la suite de ma carrière. Elle me souriait, montrant des dents qui ne demandaient qu’à me croquer. Elle continuait à me questionner avec sa maladresse d’ado :

– Trouvez-vous normale une relation entre deux personnes qui ont une différence d’âge ?

Je me suis raclé la gorge. La question me paraissait très directe. Elle ne disait pas : « Pierre, avez-vous envie de coucher avec moi ? », mais c’était tout comme ou presque. J’ai improvisé pour elle un petit cours sur le concept de norme. Pour moi, tout était relatif : ce qui était normal pour les uns pouvait ne pas l’être pour les autres.

– Je ne comprends pas tout... a-t-elle fait, surprise.

Je lui ai demandé si elle me trouvait normal.

– Tout à fait.

Elle souriait.

– Si je me déshabille pour danser nu sur cette table, les gens diront que je suis anormal. Et toi ?

– Moi... je profiterais du spectacle.

Elle a ri, puis m’a lancé un regard appuyé. Si je lui avais mis la main au cul, je suis sûr que mes doigts auraient été trempés de mouille. Elle a vidé sa tasse de café et a fait signe au serveur.

– Laisse, je t’invite, ai-je dit.

– J’ai juste envie de quelque chose de plus fort.

– Tu sais bien que l’alcool est interdit aux mineurs.

Elle a commandé un verre de rosé pour elle, un café pour moi. Plus je la regardais, plus je désirais la mettre entre deux draps. Elle n’aurait pas été mon élève, je lui aurais proposé de prendre tout de suite une chambre d’hôtel.

Depuis son arrivée, elle avait gardé ses jambes serrées. A ce moment, elle les a croisées de telle manière que, malgré la longue jupe marine, je pouvais reluquer le bord de sa cuisse. Je brûlais d’envie d’y poser ma main. Je me suis abstenu.

Francine H., une antique prof d’histoire du lycée, que j’avais classée parmi les emmerdeuses, est apparue devant nous. Je l’ai invitée à prendre un verre. Comme je le prévoyais, elle a décliné l’invitation et a rappelé à la jeune fille qu’elle devait se trouver au point de rencontre général une heure plus tard. Laure ne s’est pas démontée.

– Mademoiselle, monsieur S. retourne au manoir dans une dizaine de minutes. Puis-je rentrer avec lui ?

Le mensonge m’a surpris. La vieille peau en manque de tendresse a hésité avant de donner son accord. Elle s’est éloignée sans un regard. Laure s’est tournée vers moi.

– Je suis désolée. Je n’aurais pas dû, mais j’avais envie de rester plus longtemps avec vous.

– Tu aurais pu me demander mon avis. Maintenant, je vais être obligé de rentrer là-bas.

– Je suis confuse. Vous aviez prévu autre chose ?

J’ai répondu par la négative ; nous nous sommes levés. Ma voiture était garée de l’autre côté de la rue. Dès que j’y suis entré, après avoir ouvert la porte à la jeune fille, j’ai été assommé par l’odeur de sexe dans l’habitacle. J’ai ouvert ma fenêtre en observant le profil de Laure. L’odeur de crevette qu’avait répandue sa prof de sciences nat. une heure plus tôt ne paraissait pas l’incommoder.

La Rover P5B est une voiture à transmission automatique, comme disent les spécialistes. La main droite du conducteur ne sert qu’à tenir le volant. Au premier feu rouge, je n’ai plus su quoi en faire. Je l’ai posée sur le levier de sélection de vitesses alors que la boîte était en position Drive. Je l’ai levée, reposée, soulevée de nouveau. Laure a réagi :

– Vous avez l’air nerveux.

– Moi ?

J’ai remis ma main sur le pommeau du sélecteur. Alors, sans un mot, d’un geste ralenti, la jeune fille a placé sa main sur la mienne. Au contact de ses doigts, je me suis tourné vers elle. Elle a fait de même. Nous avons échangé notre premier vrai regard. Le klaxon du véhicule placé derrière moi m’a averti que le feu était passé au vert. J’ai démarré. La main de Laure est restée sur la mienne jusqu’au moment où j’ai dû reprendre le volant.

A présent, j’avais besoin de mes deux mains pour conduire. Laure a posé sa main sur ma cuisse et sa tête sur mon épaule. Malgré l’épaisseur de la toile jean, je sentais la tiédeur de sa chair. Comme d’habitude avec les filles, je ne m’emballais pas, j’attendais passivement la suite des événements en roulant en douceur. Je l’ai dit, j’avais depuis longtemps adopté le style grand timide sur lequel se jettent les femmes en chaleur.

Laure m’a demandé d’une voix enrouée :

– Vous n’avez pas envie de vous arrêter dans un coin discret ?

J’en mourais d’envie, mais je craignais en l’avouant de rompre le charme. Laure a pris mon absence de réponse pour un accord tacite ; sa main s’est posée sur ma braguette.

Notre route croisait un vaste parking aménagé en retrait, dont on n’apercevait pas les contours. J’ai donné un coup de frein, j’ai viré dans un chemin. L’endroit était désert. Je me suis garé à l’écart, protégé par le feuillage d’un vieux platane.

Après un coup d’œil à mon bracelet-montre, j’ai annoncé à la jeune fille :

– Nous n’avons qu’une demi-heure. Nous serions plus à l’aise sur la banquette arrière, non ?

Elle s’est glissée comme un chat entre les sièges avant. Mon mètre quatre-vingt-dix ne me permettait pas de l’imiter ; j’ai ouvert ma portière. En sortant de la voiture, j’ai vu qu’elle avait déjà enlevé son chemisier. Elle se tortillait sur la banquette arrière pour se défaire de son soutien-gorge.

Quand j’ai ouvert sa porte, elle retirait son string, les jambes en l’air.

Je pensais que sa toison pubienne était presque glabre, il n’en était rien. Ses poils châtain clair, qui bouclaient, dessinaient un épais triangle de forme régulière. Elle s’épilait les bords de la touffe, souvent et avec soin. Je me suis dévêtu hors de la voiture, lançant mes vêtements sur le siège avant.

Je me suis jeté sur elle, sans refermer la portière derrière moi. Je l’embrassais à la sauvage et elle se laissait faire. J’ai plongé la main vers son sexe. Elle n’a pas opposé la moindre résistance.

Sabine avait raison : Laure était du genre Marie-couche-toi-là. Nous n’avions pas le temps de faire durer les préliminaires ; j’ai saisi mon sexe raide comme un morceau de bois. Je le frottais contre sa vulve inondée de liqueur, comme me l’avait enseigné M.-C.

J’allais la pénétrer, quand elle m’a dit à l’oreille, d’une toute petite voix :

– Est-ce que je vais avoir mal ?

Il ne m’a fallu qu’une fraction de seconde pour comprendre.

– C’est ta première fois ?

Elle n’a pas répondu ; son regard l’a fait à sa place. Je me suis senti glacé. Quelques heures plus tôt, j’aurais donné dix ans de ma vie pour la retrouver nue dans un endroit isolé, et voilà que j’avais perdu tout désir. Ma queue a vite repris une taille modeste.

– Pierre, que se passe-t-il ? Vous n’avez plus envie de moi ?

Ses yeux paniquaient. Je la regardais sans parvenir à articuler. Elle était là, excitée, à ma disposition, et je me dégonflais. Sabine s’était bien trompée. Sa copine était peut-être facile, mais en tout cas toujours vierge !

– Je sais ce qui vous chagrine...

Laure m’a parlé longuement. Elle était au courant de sa réputation dans le lycée. On la croyait capable d’écarter les cuisses devant le premier venu. Elle ignorait sur quoi se fondait la rumeur malveillante.

Des larmes dans la voix, elle m’a assuré que j’étais le seul homme avec lequel elle avait réellement envie de faire l’amour. Depuis le jour où elle m’avait aperçu, elle savait que, tôt ou tard, elle serait à moi. Il lui était souvent arrivé d’avoir envie de me rejoindre dans ma chambre, la nuit.

– Pierre, je veux que vous fassiez de moi une femme.

Je lui expliqué mes raisons :

– Pas dans une voiture. Je ne peux pas. J’ai envie de toi, mais pas comme ça. Pas pour une première fois.

Elle a éclaté en sanglots. Je l’ai embrassée pour tâcher de la calmer. Elle m’a rendu mon baiser. Puis elle a passé ses jambes autour de ma taille et a resserré les cuisses.

Mon sexe, au contact de sa vulve détrempée, a rapidement retrouvé sa vigueur. Mon désir revenait, en même temps qu’un dilemme : soit je mettais un terme immédiat à notre flirt, soit je la baisais au risque qu’elle n’en tire pas de plaisir.

J’ai dit tout ça à Laure, d’une voix hésitante. Pour toute réponse, elle a saisi ma queue et l’a enfoncée de quelques centimètres dans son vagin qui ruisselait.

Alors, je n’ai plus perdu de temps. Après m’être introduit délicatement dans son vagin jusqu’à l’hymen, j’ai donné deux ou trois coups de reins, juste assez violents pour que l’obstacle cède. Laure a poussé un cri rauque. J’allais et venais en elle très lentement, pour ne pas la traumatiser.

J’ai bientôt pu constater qu’elle ne souffrait de sa défloration. Malgré des larmes au coin des yeux, elle me souriait. J’ai accéléré la vitesse de mes coups de queue.

Je la limais à fond. J’allais bientôt jouir ; mon plaisir montait. Mon corps était parcouru de frissons électriques. Je n’avais encore jamais joui dans le sexe d’une vierge. J’ai tout lâché dans la petite chatte bien serrée, puis je me suis écroulé sur le corps de celle que j’avais faite femme.

Nous sommes restés sans parler jusqu’à ce que Laure demande :

– Je n’ai pas été trop nulle ?

– Non... merveilleuse...

Je mentais, mais que pouvais-je espérer d’une vierge même si elle traînait une réputation de délurée ? Le soir, Laure est venue, à ma requête, me rejoindre dans ma chambre. Elle a connu dans cette petite pièce ses premières vraies jouissances. Nous avons poursuivi des relations quotidiennes pendant trois semaines...

Mais je n’avais pas qu’elle dans la vie. De temps à autre, je me laissais enfermer entre les bras (et les cuisses charnues) de Valérie, la prof de sciences nat. La plupart du temps, ça se passait pendant l’interruption du déjeuner ; le plus souvent, dans mon bureau. Dessus, même, pour tout dire.

5

Le mois d’octobre tirait à sa fin. Les vacances d’automne s’annonçaient. Il me restait deux jours de cours avant la semaine de repos. En plus de la philo, j’enseignais le français aux grandes.

Je me souviens que je me trouvais dans mon bureau, occupé à corriger des dissertations de bac blanc. Les copies étaient déplorables comme d’habitude : manque de style, pauvreté d’idées, absence d’orthographe... On a frappé à ma porte, qui s’est ouverte sur Martine, une terminale. Elle tombait bien. Je lui ai annoncé que je venais de terminer la correction de sa dissertation.

Martine était élancée, mais déjà bien arrondie aux bons endroits, des seins en proue, des cuisses solides. Son visage aux traits fins me rappelait celui des madones.

– Ce n’est pas brillant, Martine. Cela ne vaut même pas F.

– A ce point ?

– Viens voir toi-même.

Après avoir fait le tour de mon bureau, elle s’est penchée pour lire mes appréciations en rouge sur sa feuille. Elle se tenait inclinée jambes tendues. Son corps formait presque un angle droit.

C’était la première fois que je voyais Martine prendre une telle posture. Elle le faisait avec naturel, comme si elle m’invitait à l’enculer debout. Son cul, ni trop gros ni trop maigre, formait une bosse bien cambrée sous les plis bleu marine de la jupe.

C’était bizarre ; dans mon idée, Martine, avec son visage d’ange, était vierge. Ne m’étais-je pas laissé abuser, comme avec Laure, mais à l’envers...

Laure, justement, j’avais déjà commencé à me lasser d’elle. Alors que je ne m’étais jamais fatigué de M.-C., qui pourtant était bien moins belle. Il faut dire que ma « maîtresse » d’âge mûr, elle, était une vieille salope de quarante ans passés toujours avide de mettre en scène les fantasmes les plus éhontés. Et elle aimait tellement la queue qu’elle commençait à crier dès la pénétration. Repenser à elle m’a fait bander plus dur en présence de Martine.

Oui, à mon grand regret, au lit, Laure m’avait déçu. Elle demeurait le plus souvent trop passive. Quand je voulais qu’elle participe aux ébats, je devais la supplier. Depuis que j’avais éjaculé dans sa bouche, dégoûtée, elle refusait de me sucer.

Elle ne voulait pas non plus entendre parler de se faire enculer ; elle trouvait ça sale et dangereux. Bref, elle m’aimait et m’ennuyait à la fois. Je ne la sentais pas loin de me demander (au lieu de bonnes pipes et de profondes sodomies) un mariage en blanc à l’église et une tripotée d’enfants.

J’avais depuis quelques jours l’idée de remplacer l’ex-pucelle de fraîche date. Martine pouvait m’en donner l’occasion. Les deux filles avaient le même âge, mais la ressemblance entre elles s’arrêtait là. Martine était brune, plus charnue, et au moins aussi jolie de visage. Jusque-là, je l’avais crue vierge et pas encore prête à sauter le pas. Mais j’étais en train de réviser mon jugement.

Penchée sur mon bureau, Martine avait l’air catastrophé par sa note. Pourtant, elle n’avait pas abandonné sa position indécente : inclinée à l’équerre, jambes écartées, comme en attente de la saillie du mâle.

– Avec la note que vous m’avez mise, je vais me faire recaler au bac !

J’ai enfoncé le clou :

– Je ne suis même pas sûr que la direction te laisse te présenter à l’examen.

En effet, la directrice, afin de maintenir des résultats proches de cent pour cent, avait instauré un système qui empêchait les élèves de faire acte de candidature si elles n’avaient pas au minimum B dans toutes les matières.

– Je ne suis pas près de l’obtenir, cette saleté de bac !

– Comment t’en sors-tu dans les autres matières ?

– A part en philo et en français, j’ai des bonnes notes.

– Ce sont mes deux cours. Tu n’aimes pas ma manière d’enseigner ?

– Si, pourtant...

J’ai avancé une idée osée... mais, dans la vie, sexuelle en particulier, qui n’ose rien n’a jamais rien.

– Nous pourrions peut-être trouver un arrangement, toi et moi...

Elle s’est redressée en souriant, m’a regardé, et a lâché :

– Je crois que je vois où vous vous voulez en venir... moi aussi, j’y pense. Depuis longtemps, même...

Après m’avoir lancé un regard impertinent, elle s’est mise en devoir de déboutonner son chemisier. Franchement, je ne pensais pas aller si vite en besogne avec elle. J’avais plutôt entrevu des négociations et un chantage laborieux. Mais ses façons provocantes ne me plaisaient que moyennement. Je la trouvais trop expéditive.

Elle a repris :

– Si vous aviez envie de me sauter, il n’était pas nécessaire de me coller des notes pareilles !

Je ne l’avais pas fait exprès, mais elle avait peut-être raison. Après tout, sans y avoir clairement pensé, je l’avais peut-être saquée pour la faire réagir, me rapprocher d’elle, faire une tentative au corps. Mais évidemment, devant elle, j’ai nié avec énergie.

Elle a gloussé en me toisant :

– Ne me dites pas que vous n’avez pas envie de moi... ça se voit...

Elle désignait ma braguette gonflée. J’ai placé ma main sur mon pantalon et j’ai tâché de me défendre :

– Je t’assure que tes copies ne méritent pas de meilleures notes. D’ailleurs, ce n’est pas en t’offrant comme ça que tu vas les améliorer.

Du coup, elle a refermé son chemisier. J’avais juste eu le temps d’apercevoir un soutien-gorge noir, de grande marque, copieusement rempli.

Elle a pris un ton pincé :

– Puisque c’est ça, je me rhabille.

Elle a ajouté mezzo voce, les yeux baissés sur les boutons de sa chemisette :

– Dommage... je n’ai rien eu de ce côté-là depuis trois mois... c’est long.

Et tout bas, à peine audible :

– Le vibro entre copines... ça va un moment...

Bien entendu, je mourais d’envie de l’enfiler. Afin de lever ses doutes sur mes intentions, j’ai posé mes mains sur ses hanches. Souples, nerveuses... elle devait savoir les agiter au lit... Elle l’a pris de haut :

– Qu’est ce que j’y gagne, moi, si je vous laisse faire ?

Elle était dure en affaires. Elle s’est dite prête à se laisser baiser, davantage peut-être, à condition que je change son désastreux F contre un A : la note maximale. Il était hors de question que je lui fasse une telle fleur. J’y aurais perdu tout prestige, au présent et dans l’avenir.

La seule faveur que je pouvais lui proposer était de lui permettre de repasser les deux épreuves, en effaçant ses premiers résultats catastrophiques.

Elle a fait la moue, mais a fini par accepter. Elle s’est dirigée vers la porte de mon bureau. J’ai cru qu’elle avait encore changé d’avis et s’en allait en me laissant tirer la langue. Mais non, en petite chipie perverse qu’elle était, elle a fermé ma porte au verrou.

Revenant vers ma table de travail, elle retirait son chemisier. Elle l’a balancé au travers de la pièce. Elle avait vraiment de gros nichons pour son âge. Pâles, lourds, ils pigeonnaient au-dessus des bonnets choisis trop étroits exprès.

La jupe a volé, elle aussi. Le slip assorti au soutien lui moulait les fesses comme une seconde peau. Trop échancré par-devant, il laissait dépasser des touffes de poils noirs. Martine, malgré ses airs angéliques, n’était-elle qu’une petite négligée, contrairement à Laure qui, elle, s’épilait les bords du triangle comme une maniaque ?

L’élève en sous-vêtements, dressée sur la pointe de ses chaussures plates, se tenait adossée à mon bureau. Quand je me suis approché, elle a écarté les cuisses pour me permettre de bien me coller à elle. On sentait qu’elle avait l’habitude des surboums qui s’achèvent en parties de baise debout dans la salle de bains des parents.

Je l’ai embrassée. De ça aussi elle avait une grande pratique : sa langue jouait avec la mienne. Elle en connaissait plus que moi sur le sujet. A vingt-cinq ans, j’en apprenais toujours davantage sur les filles. En me laissant guider par elles...

Martine est parvenue, sans trop que je m’en rende compte, à ouvrir ma chemise et à défaire la ceinture de mon pantalon. Je lui retirais son soutien-gorge. Sa poitrine, pour son âge, était presque démesurée. Les seins avaient perdu, sans doute à force de pelotages excessifs, la fermeté que j’aimais tant chez les jeunes filles. Des gros nichons de salope ! De pute !

D’ailleurs, elle était très sensible des mamelons. Dès que j’ai posé ma bouche sur son téton, il s’est dressé. Je léchais avidement l’aréole cramoisie. Elle appréciait le traitement, gémissant, soupirant, m’encourageant...

– Oui, continuez... encore... comme ça... prenez votre temps.

Moi, j’étais pressé. N’importe qui pouvait venir frapper à ma porte et nous interrompre. A deux mains, j’ai saisi son slip de soie et l’ai baissé violemment. Je me suis mis à genoux de façon à avoir la figure à la hauteur de son sexe. Ses poils longs, serrés, embrouillés en épais matelas, cachaient sa fente, qui exhalait des odeurs particulièrement fortes.

C’est bien ce que je pensais : fille de paysans enrichis, Martine oubliait trop souvent sa toilette intime.

Mais la surprise m’excitait ; comment avais-je pu me figurer avoir affaire à une vierge angélique ? La pureté de traits du visage de Martine s’était avérée trompeuse. C’était une grosse cochonne bien dessalée, ultra poilue jusque dans le trou du cul.

Elle s’est renversée sur mon bureau afin que je puisse la lécher plus facilement. Sa mouille sentait vraiment la marée. Je ne me souvenais pas avoir rencontré de femme qui sente de la chatte à ce point. Je lapais avidement sa fente, en écartant les poils à deux mains. Ma langue jouait avec son gros clitoris bien dégagé.

Elle poussait des râles ; elle n’avait pas menti en m’avouant qu’elle était en manque. Sous mes coups de langue répétés, de minuscules jets de liqueur sortaient de l’entrée de son vagin.

Très excité, j’ai enfoncé le plus loin possible mon nez dans sa chatte à l’odeur soûlante. Un vrai ruisseau s’écoulait de sa vulve. Je buvais son nectar, qui avait un goût de jus de crevette fermenté.

Lui soulevant haut les jambes, j’ai pu constater qu’elle n’était pas plus vierge de l’avant que de l’arrière. Son anus bâillait dans une fourrure de poils en tire-bouchon qui émettaient une odeur amère. La bestialité étalée de cette fille fouettait mes envies les plus dégueulasses. Je l’ai embrassée entre les fesses, pour bien m’assommer de ses parfums.

Surprise, elle a poussé un cri offusqué :

– Non, c’est sale par là...

J’étais tellement pressé de l’enculer que je ne voulais pas passer par son vagin d’abord. J’ai glissé mes doigts entre ses petites lèvres trempées. Dès qu’ils ont été suffisamment lubrifiés, j’ai obligé Martine à se retourner sur mon bureau. Elle s’est laissé faire, plaquant docilement son ventre et sa poitrine sur le plateau de bois verni.

– C’est mon cul qui vous intéresse, hein ? Il vous plaît ?

Trop pressé pour répondre, j’ai introduit mon doigt dans son orifice déjà souple. Ça suintait déjà de jus, au fond. Martine a sursauté :

– Ne me dites pas que vous avez l’intention de rentrer par là.

J’essayais de lui enfoncer un doigt de plus.

– Si justement. Et j’ai l’impression que je ne suis pas le premier.

Elle a protesté :

– Non. Ça ne fait pas partie du marché.

Je lui ai fait comprendre que, dans sa position, elle n’avait pas le choix. En effet, je pouvais parfaitement arrêter là, et lui coller une note si faible qu’il lui faudrait deux ans avant de pouvoir espérer se présenter devant un jury de bac.

Après quelques secondes d’hésitation, elle a creusé les reins et écarté les cuisses, m’ouvrant bien son cul.

– Faites ce que vous voulez, après tout, j’ai l’habitude...

L’odeur qui émanait de l’orifice distendu était encore plus bestiale que celle de son sexe. Je lui ai demandé depuis combien de temps elle ne s’était pas lavée. Elle n’a pas répondu, mais j’ai vu que le bord de ses joues rougissait.

Je serrais mon sexe lourd comme un bout de bois. Mon gland frôlait l’entrée de l’anus arrondi en O. D’un coup de reins, j’ai fait pénétrer le bout ma verge. La corolle s’est refermée dessus dans un spasme. Martine a grondé :

– Oui... encore...

Je poussais à petits coups ma bite dans son cul. La fille se contractait et se détendait tout à tour, comme pour mieux profiter de l’intrusion. J’avais la sensation que son rectum voulait aspirer mon sexe jusqu’aux couilles. Je me démenais à grands coups, giflant ses fesses qui rougissaient à vue d’œil.

Mais se faire enculer jusqu’à la racine, ne semblait pas la satisfaire pleinement ; en effet, elle se branlait en même temps.

Des trois étudiantes que je m’étais envoyées, Martine était sans conteste la plus délurée. Tout, dans son attitude, semblait me dire : « Alors, c’est tout ce que tu as à m’offrir ? »

Choqué, je me suis décidé à accélérer le rythme de mes mouvements. A chaque pénétration, j’allais au plus profond de son rectum. Mes couilles frappaient ses fesses rebondies. Le souffle allait me manquer, quand j’ai senti que j’allais éjaculer. Je me suis retiré.

– Encore... je vous en prie, j’en veux encore...

– Attends, ne bouge pas, je vais me laver la queue et je reviens te défoncer la chatte.

Pour éviter de répandre les microbes de son anus dans son vagin, j’ai pissé dans le petit lavabo installé dans un coin de la pièce, puis je me suis rapidement savonné et rincé la queue (Valérie, elle aussi, y faisait ses ablutions quand elle venait se faire sauter dans mon bureau à l’heure du déjeuner).

Le corps cassé en deux, les pieds écartés sur la moquette, la joue et les seins écrasés sur le plateau du bureau, Martine continuait à se branler comme si elle était seule. Elle était désespérante : mes coups de queue dans l’anus avaient stimulé sa masturbation, sans parvenir à la faire jouir.

Bite en main, je caressais du gland sa vulve débordante de jus. Une odeur de marée basse se répandait dans toute la pièce. Elle gémissait, hagarde, en titillant son bouton. J’ai introduit ma verge dans son vagin sans entraîner de réaction notable de sa part. Elle se branlait le bout des seins aussi.

Quand j’ai éjaculé, elle n’a pas réagi davantage, perdue sans son rêve de jouissance, geignant sans arrêt en répétant d’une voix sourde, monocorde :

– Oui, encore... oui, encore...

Je m’étais retiré depuis un moment, mais Martine, qui ne semblait toujours pas satisfaite, continuait à se branler sur mon bureau. Sa mouille poissait la surface vernie. Elle trayait son gros clitoris à deux doigts, sans changer de rythme, et tirait sur ses mamelons de la même façon.

Comme je me proposais de la remplacer pour l’amener à l’orgasme, elle a murmuré d’un ton absent :

– Pas la peine. Tu n’y arriveras pas. Aucun homme ne sait me faire jouir. Ni aucune femme. Que moi...

J’avais connu bon nombre de femmes, et toutes avaient, au moins l’une ou l’autre fois, joui sous mes doigts. Puisque Martine semblait prendre les hommes pour des incapables, je me suis abstenu d’insister et l’ai laissé se procurer son plaisir en solitaire.

La voir faire m’excitait ; ma queue s’est redressée. Je me masturbais à côté d’elle ; nous nous regardions mutuellement faire. Elle m’a dit d’une drôle de voix endormie :

– Ça me plaît de vous voir vous branler...

Elle est enfin parvenue à ses fins. Son orgasme, comparé à celui des autres filles que j’avais connues, a été très long. Il a duré une ou deux minutes. Les traits du visage creusés, les yeux mi-clos, la bouche ouverte, elle gémissait à petits coups très rapprochés, comme si elle avait mal.

A la fin de sa jouissance, son corps s’est affalé sur son bureau comme si elle avait perdu connaissance.

Alors que je la regardais reprendre ses esprits, elle m’a réclamé des mouchoirs en papier. Je lui ai tendu la boîte. Elle en a retiré une grande quantité qu’elle a chiffonnée. Elle a plaqué la boule de papier à l’entrée de son vagin dégoulinant de sperme et de mouille.

Elle titubait ; je l’ai aidée à se rhabiller. Je ne trouvais plus rien à lui dire. Le silence dans la pièce devenait pesant.

Elle s’est approchée de moi, a passé ses bras autour de ma nuque, puis m’a embrassé. A la fin du baiser, elle m’a regardé d’un drôle d’air, avant de m’affirmer que je l’avais bien fait jouir. Elle ne dirait jamais non si je désirais la revoir en tête à tête. J’ai failli lui répondre qu’elle avait presque tout fait toute seule.

La politesse m’en a empêché. Drôle de fille.

Suite à ses paroles et à son comportement, j’étais loin de me douter qu’elle avait envie de me revoir. Il est vrai qu’elle n’avait guère d’autre possibilité puisque je possédais le seul sexe masculin en état de marche à dix kilomètres à la ronde.

La façon qu’elle avait eue d’offrir son corps pour obtenir une bonne note me donnait à réfléchir. Mes autres élèves étaient-elles, elles aussi, prêtes à toutes les compromissions pour améliorer leurs résultats ? Désormais, mon esprit travaillait dans cette direction.

6

Pendant mes vacances d’automne en Bretagne, une idée m’est venue. Si je m’arrangeais pour faire parvenir, d’une façon ou d’une autre, les questions et les réponses du contrôle à la fille qui m’intéressait, celle-ci obtiendrait fatalement une note frisant vingt sur vingt.

Ensuite, je convoquerais l’élève dans mon bureau en lui demandant comment elle avait fait pour obtenir un résultat pareil. Si, à ce moment, je savais me montrer persuasif, la fille finirait par craquer et par m’avouer avoir fraudé.

Je n’aurais plus qu’à lui mettre le marché en main : ou elle s’offrait séance tenante ou j’informais la direction de l’établissement. Je n’étais pas très fier de mon procédé, mais j’avais envie de m’amuser. Et de baiser à tout va.

Le manoir était à la pointe du progrès : chaque étudiante disposait d’un PC branché sur le réseau de l’établissement. Tout le monde possédait une boîte à lettres personnelle. Il me suffirait d’expédier un fichier vers la cible que j’avais choisie.

Techniquement, mon plan ne présentait pas de faille.

Il me fallait trouver un moyen pour que la fille visée soit certaine de l’authenticité de l’information que je transmettais, et qu’elle l’utilise sans vergogne pendant l’examen.

J’avais intérêt à jouer l’erreur de transmission : je ne cacherais pas que j’étais l’auteur du message ; simplement, le fichier aurait été envoyé à une mauvaise adresse.

Je me demandais laquelle de ces demoiselles allait faire les frais de l’expérience, quand j’ai entendu le téléphone sonner au rez-de-chaussée. La bonne est venue me dire qu’une femme me demandait.

Qui pouvait bien être ma correspondante ? J’étais certain qu’il ne pouvait s’agir de Marie-Chantal. Elle m’avait appelé la veille des Seychelles où son mari l’avait traînée à un colloque. J’ai filé vers le hall d’entrée répondre à l’appel de l’inconnue.

C’était Laure. Comment avait-elle pu obtenir mon numéro de téléphone ? Et surtout pourquoi venait-elle me relancer ? Je ne le lui ai pas demandé, je me suis contenté de lui dire qu’elle ne me dérangeait pas. Elle avait l’air très amoureuse, à l’autre bout du fil.

– J’ai envie de vous voir...

– Sans problème, je serais lundi à Limoges.

– On ne peut pas se voir avant ?

– Je suis en Bretagne...

– Moi aussi, je suis en Bretagne... sur la place de votre village, dans la cabine téléphonique.

Que pouvait-elle bien faire dans mon trou perdu ? Elle a tellement insisté que j’ai fini par accepter de la rencontrer. Je lui ai demandé de sortir du village et de m’attendre aux Quatre-Chemins. Il ne me faudrait pas plus de dix minutes pour la rejoindre.

Comme toujours à pareille époque, une pluie fine tombait depuis des heures. Avant d’arriver au lieu de rendez-vous, je l’ai vue qui marchait de long en large. Elle devait être trempée des pieds à la tête.

En la voyant déambuler, j’avais l’impression de me retrouver dans un film, où l’héroïne, après s’être disputée avec l’homme qu’elle croyait aimer, marche sous la pluie battante, le long d’une route déserte, à la recherche d’une solution qu’elle ne trouvera pas.

Laure s’attendait à voir ma Rover, elle a dû y regarder à deux fois avant de me reconnaître au volant d’une Volvo P1800 rouge.

– Tu montes ?

Sa portière refermée, j’ai démarré en trombe. Je la bombardais de questions : que faisait-elle là ? que voulait-elle ? sa famille savait-elle où elle se trouvait ? et bien d’autres... Je ne me suis interrompu que quand elle s’est mise à pleurer.

– Je croyais que je comptais pour vous...

– C’est le cas, ai-je menti.

En fait, elle comptait autant pour moi qu’un vieux cardigan dont on ne veut pas se séparer à cause du sentiment de sécurité qu’il procure.

– Cela ne vous a pas empêché de vous taper Martine dans votre bureau.

Sa voix s’était raffermie. Ses pleurs semblaient taris. Elle me faisait une scène. Je la sautais depuis trois semaines, mais je n’éprouvais pas de sentiment pour elle. Elle était belle, pas trop farouche, je n’avais pas de raison de me priver de jouir d’elle.

– Serais-tu jalouse, Laure ?

Pendant de longues minutes, elle m’a parlé de son amour pour moi, des plans qu’elle avait imaginés. En simplifiant : elle obtenait le bac et arrêtait ses études pour vivre avec moi. Elle ne serait pas à ma charge : elle avait hérité de son grand-père une somme suffisante pour ne pas avoir à travailler de sa vie.

Elle me dévidait tout un scénario de conte de fées. J’étais mal embarqué. Jamais, pendant nos nuits, je ne lui avais dit que je l’aimais. Laure était une fille intelligente, pourtant elle se comportait comme la plus stupide.

– Le problème, c’est que tu es craquante, mais que tu n’as aucune imagination au lit.

– Que voulez-vous que je fasse ?

J’ai évoqué la fellation.

– Pour que vous vous libériez dans ma bouche ! a-t-elle fait avec une moue qui en disait long sur son dégoût.

Patiemment, je lui ai fait la leçon : non, le sexe n’était pas sale, en particulier la fellation, où les psychanalystes ne voyaient qu’un innocent substitut de la succion du biberon.

Prudent, je n’ai pas abordé la question de la sodomie, qui était celle qui me tenait le plus à cœur (et envers laquelle ces puritains de psys se montraient plus ou moins réticents).

J’ai su me montrer convaincant, puisqu’elle a demandé :

– Si on prenait une chambre ?

Après tout, pourquoi pas ? Je réfléchissais, en roulant sans but précis. Pour trouver un hôtel discret, il nous faudrait aller à Rennes. Je n’avais pas envie de faire deux cents kilomètres aller-retour juste pour faire l’amour. Autant baiser en voiture. Seulement, la banquette arrière de ma Volvo était plus étroite qu’un siège de bureau.

Je l’ai questionnée :

– Dois-tu rentrer aujourd’hui ?

– Non. Je dois être demain après-midi à Paris pour retrouver mes parents. Où allons-nous, alors ?

– Chez moi.

Il était près de dix-huit heures. Nous étions vendredi. Ma mère se rendait chaque vendredi soir chez sa sœur jouer au bridge. Elle y passait la nuit. Laure et moi aurions la maison pour nous. J’ai freiné et fait demi-tour sur la départementale.

A la villa, j’ai rentré la voiture au garage, entre la Rover P5B et la Ford V8 de 1936. En sortant de la Volvo, Laure a poussé un soupir d’admiration devant la vingtaine de voitures alignées.

– Je ne savais pas que vous aviez toute une collection de vieilles voitures.

Tout en parlant, Laure s’approchait du modèle qui attirait le plus souvent les regards : une Bugatti 57 S Atalante de 1939. Je me suis placé derrière elle. Délicatement, j’ai posé mes mains sur ses hanches.

– Avais-tu apprécié notre première fois dans la Rover ?

– Je n’oublierai jamais ce moment.

D’un geste de tête, je lui ai indiqué une voiture à l’extrémité du garage : une Packard Twelve de 1932 « Sport Phaeton ». Elle a hoché la tête.

– Elle est spacieuse. Vous croyez qu’on pourrait...

Elle s’est retournée, s’est jetée à mon cou. Nous avons rejoint le fond du garage en nous déshabillant. Contre le long capot de la voiture, ma jeune compagne s’est mise à genoux. Elle agaçait mon gland avec le bout de sa langue.

J’ai posé mes mains sur sa tête pour lui faire comprendre que j’étais content de la voir enfin se soumettre à mes désirs.

Tout en me léchant la verge, elle a saisi mes couilles. Après les avoir soupesées, elle me les a massées sans cesser de me pomper la queue.

Je lui avais reproché sa passivité, elle semblait décidée à me prouver qu’elle pouvait être active. Je ne comprenais pas pourquoi d’habitude elle refusait de sucer : elle était douée. Et elle aimait ça. Ses gestes n’étaient ni trop brusques ni trop mous.

La pipe qu’elle m’offrait était tellement bonne qu’au bout de quelques minutes je l’ai prévenue de l’imminence de mon éjaculation. Elle s’est arrêtée, le temps de me dire que je pouvais me laisser aller.

Elle a recommencé à me pomper. Trop rapidement à mon goût, j’ai laissé échapper mon jus. Laure n’a pas esquissé le moindre geste, ni prononcé le moindre mot. Elle a poursuivi son travail, en déglutissant mon sperme à petits coups (sans faire la grimace), jusqu’à ce que mon sexe ramollisse.

Je l’ai aidée à se relever, l’ai embrassée. Sa bouche avait le goût salé du sperme. Nos langues se cherchaient, se trouvaient, se perdaient. Mes mains, posées sur ses fesses, la maintenaient plaquée contre moi. Il était temps de lui procurer du plaisir, à elle aussi.

Après avoir ouvert la porte arrière de la grosse voiture américaine, j’ai saisi Laure par les cuisses et l’ai déposée sur la banquette de cuir pleine peau. Elle s’y est étendue en écartant les jambes. Sa vulve était la plus sexy, la plus soignée des quatre que j’avais connues depuis le début de l’année scolaire.

Je n’ai pas eu besoin de lui demander ce qui lui ferait plaisir. Déjà, à deux doigts, elle s’ouvrait en grand les petites lèvres.

Gênée, elle a réussi à articuler :

– J’ai envie que vous me... suciez... comme vous savez si bien faire.

J’ai plongé la tête vers sa vulve brillante de sécrétions. Son clitoris était déjà bien sorti. Des les premiers coups de langue, j’ai reçu une coulée de sa liqueur. Autant je trouvais l’odeur de Martine à la limite du désagréable, autant j’appréciais le parfum à peine musqué du petit abricot de Laure. De plus, je savais que j’étais le seul homme a en avoir profité.

Ma langue courait sur la vulve ; je m’arrêtais le temps d’avaler sa mouille, puis je repartais. Depuis le début de notre relation, je savais que Laure obtenait ses orgasmes les plus intenses au niveau du clitoris. Je voulais essayer une caresse que j’avais déjà expérimentée avec de nombreuses femmes, mais jamais encore avec elle.

J’ai saisi son bouton entre le pouce et l’index et j’ai exercé une traction assez forte pour qu’elle laisse échapper un cri.

– Veux-tu que j’arrête ?

– Non... oui... continue...

Encouragé, j’ai poursuivi. A chaque nouvel étirement de son bouton, j’allais plus loin. Les cris de Laure se faisaient stridents. D’un seul coup, alors que je lui branlais le bouton à deux doigts, comme avec une minuscule bite, elle a été terrassée par l’orgasme le plus violent qu’elle ait jamais connu.

Son corps était secoué de tremblements proches de convulsions. Ses cris faisaient place à des soupirs rauques qui ne laissaient planer aucun doute : elle ne simulait pas le plaisir. Elle se liquéfiait. Ses muscles se contractaient, puis se libéraient avant de se contracter de nouveau.

Pendant un moment de relâchement, elle s’est laissé aller à me pisser dessus. Quand elle s’en est aperçue, le rouge a envahi ses joues.

Elle bafouillait des excuses :

– Je ne sais pas comment c’est arrivé. Je ne m’en suis même pas rendu compte...

Nous sommes restés un long moment enlacés à l’arrière de la Phaeton avant de décider de quitter le garage.

Nous avions faim. Laure se sentait capable de nous préparer un en-cas consistant à la cuisine.

Je lui ai proposé mon aide ; elle a froncé les sourcils et m’a prié de la laisser seule. Elle m’appellerait quand notre dîner d’amoureux serait prêt. Pendant qu’elle mitonnait dans la cuisine, j’ai allumé une flambée dans le feu ouvert du salon.

Du couloir, je l’ai entendue qui s’annonçait. Elle avait enfilé le tablier de la cuisinière directement sur la peau. Dans ses mains, elle tenait un plateau de service. Elle nous avait préparé des toasts garnis d’une couche de Béluga et des omelettes aux cèpes.

Elle a disparu quelques secondes, avant de revenir en portant un seau dans lequel elle avait mis à frapper une bouteille de Dom Pérignon.

A la fin du repas, pour remercier ma cuisinière de ses talents, je l’ai invitée à profiter avec moi du feu de bois qui crépitait dans la cheminée. Nous étions de nouveau nus et excités.

Ma jeune compagne m’a soufflé quelques mots à l’oreille :

– Est-ce que c’est douloureux ?

– Quoi ?

– Tu sais bien. Ça a l’air d’avoir tellement d’importance pour toi que j’ai envie d’essayer...

J’ai bâillonné sa bouche d’un baiser. J’avais compris le message ; elle m’offrait son autre virginité : celle de derrière.

Tout en la couvrant de baisers, je me demandais si j’avais le droit d’abuser de sa crédulité. Après tout, même si la soirée s’annonçait bien, mes sentiments à son égard n’avaient pas changé.

Elle a mis fin à mes hésitations en murmurant d’une voix hésitante :

– Tu as déjà fait de moi une... femme. J’aimerais que tu sois le premier à faire de moi... aussi une... enculée.

Le dernier mot avait presque été inaudible, mais je l’avais tout de même bien perçu. Je savais que son orifice anal était très étroit. J’ai glissé mon doigt dans la raie de ses fesses. Si je voulais satisfaire sa demande, et aussi ma pulsion la plus forte, je devrais y aller avec précaution.

Je l’ai avertie :

– Je te préviens, mon bébé. Ça risque d’être assez long et peut-être douloureux. Mais je te promets d’être le plus délicat possible.

Il me fallait un corps gras, sans cela je ne pourrais jamais parvenir à franchir sa collerette. Laquelle était plus habituée à expulser des petites choses qu’à en avaler de grosses. Je suis monté dans ma chambre à la recherche d’un pot de vaseline. J’en avais toujours de réserve.

Quand je suis revenu au salon, Laure était couchée sur le flanc, les fesses tournées vers les flammes. Elle avait beau me sourire, je lisais de l’appréhension au fond de ses yeux.

Elle était prête à souffrir, dans la seule intention de gagner mon amour. Dans ma salle de bains, en plus de la vaseline, j’avais déniché un thermomètre de collection dont l’embout était gros comme mon petit doigt. Pour élargir l’anus de Laure, j’ai introduit le thermomètre.

La partie contenant le mercure est entrée sans difficulté, ensuite impossible d’aller plus loin.

– Ne te contracte pas.

– J’ai peur...

– Laisse-toi aller, aie confiance.

Mes paroles l’ont convaincue ; j’ai pu introduire la totalité du tube gradué. Son cul avait aspiré l’instrument comme s’il s’était agi d’un suppositoire. Elle n’était pas si coincée de l’anus qu’elle voulait bien le dire. C’était comme pour sucer ma queue : une fois son dégoût surmonté, elle se révélait d’une avidité presque effrayante.

Elle a chuchoté :

– C’est bizarre... c’est... agréable comme sensation... finalement.

Elle a dû pousser très fort, comme pour chier, avant de pouvoir restituer le tube de verre. Il me fallait passer à l’étape suivante. J’ai étalé une couche de crème autour et à l’entrée de son anus afin de pratiquer, comme disent les médecins, un « toucher rectal ».

Pendant quelques instants, j’ai hésité quant au doigt que j’allais utiliser : l’auriculaire, plus fin mais plus difficile à remuer, ou l’index, plus épais, mais offrant plus de facilité dans les mouvements. J’ai choisi le second.

Après avoir enduit copieusement mon index de vaseline, et après lui avoir écarté les fesses, j’ai introduit mon doigt en mesurant mes gestes, avançant millimètre par millimètre. J’étais arrivé au bout. Mon élève couchée sur le ventre ne pouvait rien voir de mon lent travail.

A ce moment, elle a dit :

– C’est drôle, j’ai l’impression que le thermomètre est chaud.

J’ai replié mon index pour qu’elle puisse se rendre compte qu’il s’agissait de mon doigt. Elle a sursauté en le sentant bouger en elle.

Elle m’encourageait à poursuivre :

– Oui, comme ça... c’est tellement bon...

Pour arriver à mes fins, j’étais décidé à faire preuve de la plus extrême patience. Pendant dix minutes, j’ai laissé mon index fiché dans le petit cul. Je le faisais bouger, d’abord doucement, puis en augmentant la vitesse et l’intensité de mes gestes. Laure gémissait.

Chaque fois que je lui demandais si je devais continuer, elle émettait un soupir de bonheur.

J’ai retiré mon index avec la même délicatesse qu’au moment de la pénétration. Si je voulais parvenir à faire entrer mon sexe, je devais au moins introduire deux doigts. J’ai badigeonné l’index et le majeur. A ma grande surprise, je n’ai guère eu de difficulté à les introduire.

Laure continuait à soupirer d’aise à chacun de mes déplacements dans l’entrée de son orifice.

Enfoncer ma verge serait sans doute moins aisé, mais il devenait urgent pour moi de le faire : j’étais au bord de l’éjaculation spontanée. A la déception de la jeune fille, j’ai retiré mes doigts.

Avant d’aller plus loin, il me fallait son approbation. Elle me l’a donnée malgré ses craintes, qu’elle s’efforçait de dissimuler.

J’ai lubrifié ma queue dans le pot de vaseline. J’allais demander à Laure de se mettre à quatre pattes, mais je me suis dit qu’il serait moins douloureux pour elle de s’empaler, de façon à laisser le poids de son corps faire le travail. Je me suis couché sur le dos, la bite en l’air.

Laure hésitait. Elle n’était pas certaine que mon idée soit bonne. J’ai fini par la convaincre que si elle suivait bien toutes mes instructions, il n’y aurait pas de problème.

En effet, j’ai juste aperçu un léger rictus de douleur sur son visage à l’instant de la pénétration. Elle était accroupie sur moi comme pour me pisser dessus. Et j’avais l’impression qu’elle chiait ma bite.

Les flammes de la cheminée mettaient des reflets rouges dans ses poils de chatte. Son bouton ressortait bien à la jointure de ses petites lèvres gonflées. A petits coups, Laure se soulevait et se laissait retomber sur moi. Elle se branlait l’anus avec ma queue, comme avec un gode vivant. Bientôt, ma verge s’est retrouvée enfoncée entre ses fesses jusqu’à la racine. Laure restait immobile dans cette position.

Je l’ai interrogée, le souffle court :

– Comment te... sens-tu ?

– Mon ventre me brûle de partout. C’est... fort ! Je me sens... remplie. Oh, Pierre, j’aimerais pouvoir rester comme ça tout le temps !

Je lui ai demandé de contracter ses muscles sur ma bite. Je n’ai pas été déçu : à chaque spasme de son rectum, j’avais l’impression que mon sexe allait se séparer de mon corps. Elle n’avait pas répété ce mouvement de fond plus de vingt fois que je libérais mon jus.

En ahanant, elle s’est couchée sur moi, laissant ma verge ramollir, puis se retirer d’elle-même de son trou du cul.

Après quelques minutes, comme je l’interrogeais sur ses sensations, elle m’a avoué avoir ressenti une légère douleur au début. Puis, rapidement, le plaisir l’avait envahie. Elle regrettait de s’être aussi longtemps refusé à participer à mon jeu préféré.

– C’est tellement différent comme sensation... J’aimais sentir la... verge qui butait contre mon... vagin... plantée dans mon... cul, comme ça... c’était... Dites, vous me promettez qu’on recommencera ?

Nous sommes montés à ma chambre dans l’intention de récupérer. Mais nous n’avons pas dormi. Elle m’a supplié de la baiser. Ce que j’ai fait à plusieurs reprises.

Le lendemain matin, quand je l’ai mise dans le train pour Paris, elle m’a chuchoté :

– Vivement qu’on recommence.

J’ai attendu que le train démarre avant de quitter le quai. J’avais passé une soirée et une nuit agréables, mais j’avais des projets avec mes autres étudiantes, et la ferme intention de les réaliser.

Après tout, Laure et moi n’étions qu’un couple qui s’était offert une partie de sexe.

7

Je suis arrivé au manoir en fin d’après-midi. J’avais la volonté de mettre en œuvre le plan qui devait me permettre d’assouvir en grand mon penchant pour les jeunes filles. Tout au long du trajet, je n’ai eu de cesse de trouver celle qui aurait l’honneur de tomber dans le panneau la première. Toutes les candidates pouvaient faire l’affaire, mais laquelle choisir ?

Depuis le jour de la rentrée, je me sentais attiré par Véronique, ses grands yeux bleus, son apparente candeur, ses façons cérémonieuses de s’exprimer. C’était la toute première fille que j’avais aperçue en arrivant au pensionnat. Celle qui m’avait si poliment renseigné sur la situation du bureau de la directrice.

Je me suis installé devant mon terminal afin de contrôler mes chances de réussite avec la proie que j’avais ciblée. De prime abord, rien ne s’opposait à mon idée. En effet, Véronique avait obtenu des résultats à peine suffisants pour obtenir de la directrice le droit de se présenter au bac.

Mon élève avait grand besoin de meilleures notes en philo et en français.

Restait à préparer l’appât et le piège. J’ai examiné le fichier des questions de mon prochain contrôle, ainsi que les réponses types.

Le lendemain, j’ai averti mes élèves de l’imminence du contrôle. Je ne m’attendais pas à voir Laure débarquer aussitôt après dans mon bureau. Elle m’a supplié de lui donner les questions à l’avance. Elle insistait :

– Si tu veux qu’on passe la nuit ensemble, il vaut mieux que je n’aie pas trop de travail à faire.

Elle s’est approchée de ma chaise en retirant sa jupe et son string en broderie bleu et noir. Elle s’est assise sur moi en écartant les cuisses. Elle tenait vraiment à ce que je ne puisse pas dire non. Après m’avoir longuement peloté en vain, elle m’a lancé un regard de petite fille déçue.

– Je te promets que je ne te demanderai plus jamais les questions d’un contrôle, mais aujourd’hui je n’ai pas envie de travailler.

De guerre lasse, j’ai fini par accepter ses exigences. Je lui ai passé les deux sujets de théorie que j’avais préparés, en lui précisant qu’il y aurait également une partie de réflexion à traiter, où elle aurait à se débrouiller seule.

Pour me remercier, elle se frottait contre moi.

Excité par cette fille à demi nue étalée sur mes jambes, j’ai demandé :

– Maintenant que tu as tes questions, tu as bien une demi-heure pour moi.

Nous sommes allés dans ma chambre. Laure a traversé le couloir sans se rhabiller, il y avait peu de risques que quelqu’un nous surprenne.

Dès que j’ai refermé la porte, elle s’est jetée sur le lit, après avoir retiré ses derniers vêtements. Elle s’offrait, nue, les cuisses écartées, la vulve bien en évidence. Rapidement, je me suis retrouvé nu aussi.

J’avais envie qu’elle me suce.

Laure avait accompli des progrès dans ce domaine. Après avoir décalotté mon gland, elle a posé sa langue dessus et l’a léché. A chaque contact de sa langue, j’avais l’impression de sentir des aiguilles se planter dans mon corps. Tout en soupesant et massant mes couilles, elle avalait ma queue sur toute sa longueur. Elle s’est interrompue au meilleur moment, pour reprendre son souffle.

J’ai réagi avec animosité :

– Suce ! Ne t’arrête pas tant que je ne te dis pas que j’en ai assez !

Laure m’a lancé un regard interrogateur. C’était la première fois que j’utilisais ce ton autoritaire avec elle. Je n’avais pas envie que la séance de ce jour-là s’éternise. J’avais quelqu’un d’autre en vue.

Je l’ai obligée à continuer jusqu’à l’éjaculation. Et même à ce moment-là, je lui ai interdit de s’arrêter. Quand ma verge a ramolli, j’ai repoussé la fille sur le lit, avant de me coucher à ses côtés. Je trouvais que ça avait assez duré. Je n’avais pas la moindre envie de lui rendre la pareille.

Après tout, cette pipe m’était due ; nous étions quittes.

Laure s’est placée sur moi et, après un long baiser, m’a demandé si je me sentais disposé à lui pénétrer l’anus. Le week-end précédent, je lui avais fait découvrir les jouissances interdites, et la petite vicieuse y avait pris goût.

Mais à ce moment-là, comme je l’ai dit, je n’avais pas envie de gaspiller mon énergie : j’en avais besoin pour Véronique. Je devais me débarrasser de Laure. Je l’ai fait en douceur ; je voulais pouvoir la récupérer à l’occasion : elle était devenue un bon coup.

Après s’être douchée, Laure a fini par quitter ma chambre. Il y avait du regret dans ses yeux. Mais elle ne doutait pas que je lui appartenais. Elle était encore sous la douche quand j’ai envoyé le fichier du contrôle accompagné des réponses dans la boîte à lettres électronique de Véronique.

Dès que Laure a franchi la porte de mon bureau ; je me suis mis au travail. J’ai vérifié que Véronique avait lu mon message. Il ne m’a fallu que quelques minutes de patience pour observer sur le rapport de transmission que mon fichier avait bien été ouvert.

Je n’étais plus maître du jeu. Ma tension artérielle grimpait. Il restait encore la possibilité que Véronique décide de me renvoyer mon message, par excès d’honnêteté. J’ai attendu. Les minutes s’écoulaient.

Pas le moindre retour...

Après le dîner, je suis retourné dans mon bureau. Pas de trace d’un message de Véronique. J’avais reçu deux courriers ; l’un venait de Laure qui me remerciait de mon geste, l’autre, très inattendu, était une lettre d’amour anonyme envoyée depuis l’un des terminaux de la bibliothèque.

La jeune fille inconnue en question n’était pas très douée en français, mais elle avait une imagination développée. En résumé : elle avait envie que je la baise et que je fasse d’elle une « femme comblée ».

J’aurais aimé la satisfaire, mais comment faire ? Je ne savais rien d’elle. J’ai décidé que si elle voulait que je la saute, elle finirait bien par se faire connaître.

Il était à peine vingt-deux heures quand je me suis couché. J’avais décliné l’offre de Laure : j’avais eu tort, je n’ai pas fermé l’œil de la nuit. J’avais l’esprit occupé par la réussite de mon plan avec Véronique.

Quand je suis entré dans ma salle de classe, les filles de terminale m’attendaient. J’ai jeté un œil en direction de Véronique ; elle était penchée sur sa table de travail. J’ai eu l’impression qu’elle était mal à l’aise. Je me suis installé à mon bureau.

– Bonjour mesdemoiselles.

Certaines voix se sont élevées pour essayer de m’attendrir et de m’amener à supprimer cet exercice. Laure m’envoyait des œillades complices. S’il n’y avait pas eu mon projet de baise avec Véronique, j’aurais volontiers supprimé cette vérification des connaissances.

Pendant la dictée des questions, je n’ai cessé d’observer les réactions de Véronique. J’en ai été pour mes frais : rien.

Pendant l’heure qu’a duré l’épreuve, elle n’a pas levé le nez de sa copie. Dès que la cloche a sonné, j’ai ramassé les feuilles. Je n’ai porté aucun regard sur les réponses de mes élèves, même pas sur celles de Véronique.

J’avais une heure de battement avant le prochain cours : je suis allé m’enfermer à clef dans mon bureau.

Dès que j’ai été installé à ma table, j’ai pris la feuille de Véronique. Mes yeux ont parcouru rapidement les lignes écrites d’une main tremblante.

J’ai été vite fixé : elle était tombée à pieds joints dans le piège. A quelques mots près, ses réponses correspondaient à la feuille type. Elle avait même recopié l’erreur que j’avais volontairement glissée dans les réponses. Le poisson était ferré : je n’avais plus qu’à l’amener au bord et à le sortir.

J’ai poussé un soupir de soulagement. J’ai jeté un rapide coup d’œil aux autres copies, espérant que la fille n’avait pas distribué le cadeau à ses amies. Très vite, j’ai constaté qu’elle avait été la seule à en profiter, à part Laure que j’avais moi-même aidée à tricher.

Les jeux étaient faits. Il ne me restait plus qu’à cueillir les fruits.

Pendant le reste de la matinée, j’ai été présent dans ma salle de cours, mais mon esprit vagabondait, répétait les étapes qui restaient à franchir. Je devais attirer Véronique dans mon bureau, lui mettre le nez dans sa tricherie, lui proposer le marché qui consistait à la baiser et à lui accorder de bonnes notes.

J’ai profité de l’heure du déjeuner pour annoncer à l’élève que je la voulais dans mon bureau à dix-sept heures précises. Je n’ai pas eu besoin de lui donner de raison : elle avait compris. J’ai aperçu une larme au coin de son œil. Elle savait qu’en cas de tricherie manifeste la sanction était sans appel : le renvoi.

J’étais un salaud. Je jouissais de savoir que pendant des heures la fille allait trembler et se chercher des excuses. Cette seule pensée cela me faisait bander.

A seize heures quarante-cinq, j’étais derrière mon bureau. Je ne quittais pas des yeux l’horloge murale et sa trotteuse. A cinq heures moins deux, on a frappé à la porte.

– Entrez, ai-je dit en prenant la contenance du professeur choqué d’apprendre qu’une de ses élèves avait fraudé.

– Vous vouliez me voir, monsieur ?

– L’affaire est grave. Assieds-toi.

Le visage de la jeune fille s’est empourpré. Elle réalisait qu’elle avait joué gros, et qu’elle avait perdu. J’ai fait semblant de relire sa copie.

En m’adressant à elle, je passais du tutoiement au vouvoiement pour lui montrer que ma colère n’était pas feinte. La malheureuse fixait la pointe de ses chaussures. Elle se demandait ce que lui réservait son professeur de philosophie. Elle allait le savoir, mais il me fallait d’abord enfoncer le clou.

– Vous avez obtenu les questions avant le contrôle de ce matin.

– Non, monsieur. Je vous jure que...

– Non seulement vous êtes une tricheuse, mais vous mentez. Peut-être êtes-vous aussi une voleuse !

Elle bredouillait à travers ses larmes. Sans aucun doute, elle était sur le point de craquer. Mentalement, je la dépouillais de son uniforme de collégienne. Elle avait l’air bien faite. A hauteur de la poitrine, son chemisier gonflé montait et descendait. Sa tension nerveuse atteignait un paroxysme.

Il me fallait intervenir. Mais je voulais être sûr de mes chances.

– Mademoiselle, vous connaissez comme moi le règlement. Je me vois dans l’obligation d’en référer à la directrice, qui prendra sans aucun doute la décision de vous renvoyer sur-le-champ.

– Ne le faites pas. Je vous en prie. Je vais tout vous dire.

Elle a murmuré que je m’étais trompé d’adresse électronique. J’ai esquissé un sourire ; la jeune fille a réagi devant mon changement d’expression :

– Vous me pardonnez ?

J’ai froncé les sourcils. Il me fallait retrouver l’apparence du professeur choqué.

– Vous auriez pu me renvoyer le message, ou du moins me signaler mon erreur. Mais vous n’avez rien fait. Que feriez-vous à ma place ?

Elle s’est levée, a fait le tour de mon bureau et s’est jetée à mes pieds en implorant mon pardon. Elle était vraiment à la torture. Si je n’avais pas eu la ferme intention de la sauter, j’aurais tout arrêté là. J’ai été à deux doigts de le faire, mais je m’étais donné beaucoup de mal pour parvenir à ce résultat.

Au dernier moment, je me suis ravisé.

– Relevez-vous. Comparez votre copie et la mienne. Vous verrez qu’il ne peut y avoir le moindre doute.

Elle s’est remise debout, s’est tournée vers moi. Il était temps que je mette la bête à mort.

– J’ai mon idée. Vous pouvez obtenir mon pardon... mais il faut que vous soyez d’accord.

– J’accepterai tout.

– N’importe quelle punition ?

Elle a baissé la tête en signe de soumission.

J’y étais. Je tenais l’épée. Il me suffisait de porter le coup.

– Que penses-tu des châtiments corporels ?

Elle m’a avoué qu’elle ne comprenait pas ce que je voulais dire.

– Je vais te donner une fessée comme à une gamine désobéissante. Si tu refuses, je me verrai contraint de porter cette affaire devant le conseil de discipline.

Elle a acquiescé, piteuse. Je l’ai forcée à se mettre sur le ventre, sur le plateau du bureau et à remonter sa jupe plissée.

Elle croyait que j’allais me contenter de frapper au travers du slip : elle s’est débattue quand je lui ai retiré sa culotte de coton. Il m’a suffi de lui rappeler la menace du conseil pour qu’elle s’avoue vaincue.

Je me suis mis derrière elle. A la première gifle, ses fesses bien fermes ont rosi sous ma main. Ma verge me faisait mal. A la seconde claque, mes doigts sont restés plaqués sur sa peau. Suivant sa raie, je suis descendu vers ses grandes lèvres.

Sans se retourner, elle m’a demandé d’une voix rauque où je voulais en venir. Sa fente ruisselait dans les poils. Mes claques sur ses fesses l’avaient excitée. En respirant difficilement, elle a réussi à articuler :

– J’ai envie qu’on aille faire l’amour dans votre chambre.

Moi, je préférais continuer dans mon bureau pour l’humilier. Si je l’avais conduite à mon lit, elle n’aurait plus été qu’une simple fille qui s’offre un moment de plaisir. Sur un ton sans réplique, je lui ai dit que mon bureau était le meilleur endroit. Obéissante, elle s’est débarrassée de ses vêtements débraillés. Au lieu de se coucher sur le ventre, elle s’est laissé aller sur le dos en écartant les cuisses.

Pendant qu’elle se mettait en position, j’ôtais mon pantalon. Je me suis placé entre ses jambes. Mon sexe se pressait contre son pubis. Je me suis allongé sur elle en prenant sa bouche. Son premier baiser m’a renseigné sur sa connaissance des garçons.

– Je ne suis pas le premier, n’est-ce pas ?

Détournant la tête, elle m’a annoncé qu’elle n’était plus vierge. J’avoue que sur le moment je me suis senti déçu. Ma déception a disparu quand je me suis dit que si elle avait encore été pucelle, elle n’aurait pas accepté aussi facilement la transaction.

Je la couvrais de baisers ; en chuchotant, elle m’a demandé de la brutaliser un peu. Je lui ai mordillé le cou. Puis j’ai glissé ma main entre ses cuisses. Sa mouille inondait mes doigts. Je les ai enfoncés au plus profond de sa chatte. Chaque fois qu’un de mes doigts bougeait, je sentais les contractions de son vagin.

A sa demande, je lui mordillais les oreilles, je pinçais ses tétons durcis. Sous la douleur, elle tremblait, mais s’abstenait de se plaindre. De ses fines mains, elle caressait mes épaules musclées.

D’une voix presque inaudible, elle a articulé :

– Branlez-moi... si vous voulez bien...

J’aimais qu’elle me fasse part ce qu’elle attendait de moi. Je me retrouvais dans une position connue, comme dans mes relations avec Marie-Chantal.

Quand je l’ai masturbée, j’ai eu l’impression qu’elle perdait conscience du monde qui l’entourait. J’avais envie de lui faire mal. J’ai saisi son bouton à deux doigts et j’ai tiré dessus d’un geste sec.

Elle a réagi en criant :

– Oui, comme ça, encore ! Faites-moi souffrir...

Elle en redemandait. Elle aimait ça.

– Petite tricheuse, tu aimes avoir mal ?

– Oui, allez-y, n’ayez pas peur.

– Retiens-toi. Ne jouis pas tout de suite, ou notre marché ne tient plus. Attends mon ordre.

J’avais assez fait durer les préliminaires. Sans ménagement, j’ai introduit ma queue dans son vagin trempé.

J’ai ordonné :

– Bouge, maintenant, fais-moi jouir !

Chaque fois que je me déplaçais, mes couilles frappaient ses fesses. J’allais de plus en plus vite. Véronique poussait de petits cris. Je sentais que le moment de me vider les couilles approchait.

– Je vais t’envoyer mon sperme... tu as intérêt à jouir en même temps que moi. Compris ?

Elle a répondu par un gémissement.

– Oui... jouissez dans moi ! Je veux vous sentir !

L’entendre dire ça m’a fait éjaculer. Elle a répondu par des râles. Je me suis retiré pour finir de vider mes couilles sur ses poils, elle tentait de prolonger son orgasme en se masturbant avec ma bite. Elle poussait des cris prolongés. A la fin, elle s’est effondrée en larmes sur mon bureau.

Je lui ai passé une serviette de toilette. Elle avait honte de s’essuyer la chatte devant moi. J’ai fait semblant de regarder ailleurs. Elle était si épuisée nerveusement que je l’ai aidée à se rhabiller.

Alors que nous étions sur le point de nous séparer, elle m’a annoncé qu’elle avait parfaitement compris le scénario de mon piège. Depuis le début.

– Vous le savez très bien : le fichier envoyé par erreur... la grande scène sur le règlement... tout...

J’ai tenté de nier, mais elle n’en démordait pas. Elle m’a assuré qu’elle avait tout anticipé, mais qu’elle avait envie de voir jusqu’où j’irais. A l’entendre, mon piège avait été inutile. Il m’aurait suffi de lui dire que j’avais envie de passer un moment avec elle. Elle aurait accepté, comme n’importe laquelle des filles de la classe.

Elle a quitté mon bureau sans que j’aie pu trouver quelque chose à répondre. Mon plan avait été éventé une fois pour toutes ; il était hors de question que je le remette en batterie avec une autre.

8

Dans les semaines qui ont suivi, je suis resté relativement sage. Je couchais une nuit sur deux avec Laure et m’offrais de temps à autre un cinq à sept avec l’une ou l’autre de mes élèves et de mes collègues. Pendant cette période, aucune nouvelle femme n’est venue s’ajouter à mon tableau de chasse.

J’étais, quand je me retrouvais seul, préoccupé par l’auteur des messages d’amour qui remplissaient ma boîte à lettres électronique.

Plus les jours passaient, plus le contenu des missives anonymes se faisait précis. Ma correspondante me décrivait par le menu comment elle se masturbait en pensant à moi. Ou bien, elle m’expliquait comment elle me voyait faisant cours nu en classe. Elle avait envie que je la baise et me le disait ouvertement.

A trois semaines des vacances d’hiver, j’ai décidé qu’il était temps de démasquer l’auteur des messages et de la satisfaire. Le nombre de suspectes était élevé. J’avais, toutes classes confondues, soixante-trois élèves. De cette liste, j’ai retiré le nom de celles qui profitaient ou qui avaient profité de mes avances. Restaient cinquante-neuf candidates potentielles.

Les mystérieux courriers provenaient tous de la bibliothèque ; seulement, il y avait six terminaux dans la pièce, et les heures d’envoi étaient chaque fois différentes. Le problème semblait insurmontable. Il me faudrait pas mal de chance pour découvrir l’identité de l’amoureuse transie.

Robert, le professeur d’informatique, m’a été d’un grand secours. D’après lui, il me suffisait de relever l’heure exacte d’un des messages. Il se faisait fort de me dire qui, à ce moment-là, était branché sur le réseau.

Je n’ai pas attendu longtemps le message suivant. J’ai appelé Robert et lui ai donné les informations dont il avait besoin. Cinq minutes plus tard, il me rappelait et me donnait l’identité de ma correspondante anonyme : Claire Couturier.

– C’est une prof. Ça ne peut pas coller. Il y a trop de fautes dans les textes. Les messages que je reçois sont d’une étudiante, pas d’une enseignante.

Il n’y avait qu’une solution : ma mystérieuse correspondante utilisait l’identité informatique de Claire. Il fallait que la petite vicieuse reste branchée suffisamment longtemps pour que je puisse la surprendre à son poste.

Robert m’a livré une clef d’accès particulière au réseau. Il me suffisait d’être patient, d’attendre que la jeune fille en manque se branche, et de courir l’identifier à la bibliothèque.

Les premiers jours, la fille est parvenue à m’envoyer plusieurs messages sans que je puisse la prendre sur le fait. Je commençais à désespérer quand un samedi, alors que je surveillais le réseau, le programme m’a informé que Claire était connectée au réseau sur le terminal 3 de la bibliothèque.

Je m’y suis précipité. La fille était seule. C’était une de mes élèves : Lætitia. Dès qu’elle m’a vu entrer dans la pièce, elle a coupé le terminal. Elle avait l’air très mal à l’aise, mais, sans preuve formelle, je ne pouvais rien faire.

De plus, je n’arrivais pas à croire que Lætitia, avec ses allures de sainte-nitouche, était l’auteur des lettres obscènes. J’ai décidé de temporiser.

Le lundi après-midi, Lætitia devait présenter un exposé sur Molière. Il était de coutume que l’élève qui planchait devant la classe prenne place sur l’estrade à mon bureau. Pour ma part, j’avais l’habitude de prendre la place de l’étudiante dans la classe.

Ce jour-là, je suis resté sur ma chaise. Je voulais avoir la preuve que mes yeux ne m’avaient pas trompé.

Debout près de moi derrière mon bureau, Lætitia parlait d’une voix monocorde. Ses condisciples ne pouvaient voir que le haut de son corps. J’ai joué le tout pour le tout. J’ai glissé la main sous sa jupe et l’ai posée sur son cul. La fille a commencé par bafouiller ses phrases, puis a repris le contrôle de sa voix.

Si elle n’avait pas été l’auteur des messages, il est évident qu’elle se serait rebiffée. Or, elle n’a rien dit ni rien fait. Elle rougissait, et c’était tout. Je pouvais donc continuer.

J’ai saisi l’élastique de son slip, que j’ai descendu à mi-cuisses. J’ai obligé la fille à écarter les jambes afin de pouvoir mettre ma main à plat sur son sexe. J’ai été surpris qu’elle se tasse légèrement afin de mettre sa vulve humide bien en contact avec ma main. Sa mouille commençait à couler.

Elle était entrée dans mon jeu.

De temps à autre, alors que je la masturbais, elle se tournait vers moi et semblait m’implorer. Voulait-elle que je m’arrête ? Ou que j’appuie davantage mes caresses ? J’ai continué de plus belle. Exaspéré par ma longue attente, je lui fouillais l’abricot à deux doigts.

Je savais que si le jeu se prolongeait, elle jouirait devant toute la classe.

Lætitia avait du mal à poursuivre son exposé. Je savais qu’elle se retenait, mais son plaisir n’était plus loin d’exploser. La cloche de fin de cours est venue à son secours. Sans cesser de la masturber, j’ai renvoyé les autres élèves. La porte de la classe se trouvant à l’opposé de l’estrade, les filles ne pouvaient pas se douter de ce que j’étais occupé à faire.

Dès que nous nous sommes retrouvés seuls, Lætitia s’est abandonnée à l’orgasme, appuyée des deux mains au plateau de mon bureau, les cuisses écartées et flageolantes. Sitôt qu’elle a repris ses esprits, je l’ai interrogée :

– Alors, c’était bon ?

– C’était fou. J’ai cru que j’allais m’évanouir devant la classe. Je n’ai jamais connu ça.

Je lui ai expliqué que la caresser de cette façon m’avait mis moi aussi dans tous mes états. Il était urgent pour moi qu’elle me soulage.

– J’ai cours de math.

– Je te ferai un mot d’excuse.

– Si on nous voyait ?

Je suis allé fermer la porte sans la laisser réagir. Je n’avais pas de temps, moi non plus : j’avais un cours à donner. Je lui ai demandé de me sucer.

Pour aller plus vite, je me suis assis sur ma chaise et lui ai demandé de s’accroupir sous mon bureau. Quand elle a pris ma queue en bouche, j’ai constaté qu’elle était inexpérimentée. Peut-être était-elle encore pucelle.

Je lui ai carrément posé la question ; gênée, les yeux baissés, elle a confirmé mon intuition. J’étais déçu, car je savais que la pipe ne serait pas de bonne qualité, mais j’espérais que, le soir même, je me taperais une vierge de plus.

L’excitation provoquée par la masturbation en public de la fille, la certitude que quelques heures plus tard je pourrais la baiser ont eu raison de ma résistance : j’ai rapidement joui dans sa bouche.

Docile, Lætitia a poursuivi son pompage jusqu’à ce que ma bite retombe. J’ai reculé ma chaise pour permettre à l’élève de sortir de sous ma table. Naïvement, elle m’a demandé si sa prestation m’avait plu. En réponse, je l’ai convoquée à mon bureau à la fin des cours.

Je n’ai pas pu, à son grand désarroi, la recevoir comme prévu. J’avais oublié la « réunion d’évaluation » mensuelle. Lorsque la séance s’est terminée, à vingt-deux heures, je suis allé à la salle de repos en espérant retrouver Lætitia.

Elle m’y attendait. Ses yeux brillaient du plaisir de me revoir. Je ne pouvais, devant les autres, me diriger tout de suite vers elle. Je me suis assis dans un des nombreux fauteuils, où j’ai ouvert un journal. Je tenais les pages ouvertes devant moi pour ne pas qu’on voie mon visage.

La petite blonde est passée derrière moi et, par-dessus mon épaule, a jeté un coup d’œil aux titres.

Je lui ai murmuré :

– Dans vingt minutes chez moi.

– Je viendrai, m’a-t-elle soufflé à l’oreille.

J’ai replié le journal et quitté la pièce. Bien avant le moment du rendez-vous, j’ai entendu qu’on grattait à ma porte.

J’ai ouvert.

– Personne ne t’a vue ?

– Je ne crois pas. J’ai dit que j’allais me coucher.

L’école offrait de minuscules chambres individuelles à ses étudiantes. Chaque pièce en question était équipée d’un lit, d’un bureau et d’un terminal PC. La minceur des cloisons ne permettait pas aux élèves de recevoir de visiteur.

Revenons à Lætitia. Sitôt entrée dans ma chambre, elle s’est agrippée à mon cou ; j’ai eu du mal à refermer ma porte.

Elle a chuchoté :

– Vous ne pouvez pas vous imaginer depuis combien de temps j’attends cet instant.

– Tout aurait été plus vite si tu m’avais donné ton nom tout de suite.

– J’avais peur que vous me trouviez stupide...

Je n’avais pas envie de parler. J’avais trop envie d’elle. Tout en l’embrassant, je l’ai amenée vers le lit. Nous nous y sommes étendus sans que nos lèvres se séparent. Elle était sans doute vierge, mais en tout cas elle apprenait vite : sa langue jouait déjà bien avec la mienne.

Pendant qu’à ma demande elle défaisait les boutons de ma chemise, je glissais la main sur sa cuisse, la remontais sous sa jupe. Elle me caressait docilement le torse ; moi, j’atteignais ses poils. J’allais introduire mon doigt dans son vagin quand elle m’a demandé :

– Si on se déshabillait ?

Sa proposition était bien d’une adolescente inexpérimentée. Sinon, elle aurait su que retirer les vêtements par étapes augmentait l’intérêt des préliminaires. Je me suis dit qu’il serait toujours temps de lui expliquer tout cela plus tard. Elle était déjà sur le point de découvrir tant de choses que je ne pouvais pas lui imposer une leçon à ce sujet. J’ai ôté mon pantalon pendant qu’elle se débarrassait de ses vêtements.

Elle possédait ce que je préférais chez les adolescentes : la candeur. J’appréciais l’innocence chez mes partenaires. Je ne pouvais la rencontrer à l’état pur que chez les vraies jeunes filles, ou chez les vierges à peine déflorées.

Nous étions nus, collés l’un à l’autre. Nous avions repris nos baisers, qui se faisaient de plus en plus avides. Ses minuscules nichons étaient peut-être le seul défaut de cette fille de dix-sept ans, très bien faite par ailleurs.

L’important, mais cela je le savais déjà depuis le début de l’après-midi, était que sa chatte mouillait en abondance. J’ai toujours eu un penchant pour les femmes fontaines. Je ne comprends pas que l’on s’acharne à vouloir pénétrer des filles ou des femmes sèches.

Je voulais montrer à Lætitia que la mouille pouvait avoir un pouvoir insoupçonné sur une femme : j’ai plongé ma main entre ses cuisses, puis j’ai glissé deux doigts dans sa vulve dégorgeante.

J’ai ressorti ma main, l’ai approchée de son visage. J’ai posé mes doigts détrempés sur sa bouche pour qu’elle apprécie le goût de ses sécrétions, avant que je l’embrasse.

Mon geste l’a surprise, mais elle n’a pas émis de protestation. Au contraire, quelques instants plus tard, elle a refait mon geste, s’introduisant deux doigts dans la chatte, puis les passant sur sa bouche en respirant ses odeurs intimes.

Je jouais délicatement avec son clitoris, et elle me branlait. J’ai dû à plusieurs reprises calmer ses ardeurs en lui disant que la nuit nous appartenait, que nous n’étions pas pressés.

Chaque fois que je le lui donnais un conseil, que je lui demandais de faire quelque chose, elle suivait scrupuleusement mes indications. Je l’avais comme élève, le jour, mais cette nuit-là, elle était encore mon étudiante.

Après une longue série de caresses bien appliquées tout le long de sa fente, j’ai reconnu les signes avant-coureurs de son orgasme. Elle gémissait, haletait, se tortillait sans pudeur sur le lit. Il était temps que j’en fasse une femme. Mais, pour avoir l’âme sereine, je voulais qu’elle me confirme elle-même son intention de sauter le pas :

– Tu es toujours d’accord ?

J’espérais bien qu’elle n’avait pas changé d’avis. Elle a bafouillé une réponse que j’ai interprétée comme un oui. Je lui ai demandé de s’étendre à plat sur le dos et d’écarter les jambes au maximum. Je me suis placé au-dessus d’elle en tenant mon pénis dans la main. Elle m’a aidé à placer ma queue à l’entrée de son vagin.

Inquiet, j’ai jeté un coup d’œil à son visage. J’ai pu y lire une certaine tension, due à la peur de l’inconnu.

– Ne t’inquiète pas. Je vais essayer d’être le plus délicat possible, mais tu risques d’avoir quand même un peu mal.

– Ce n’est rien. Je sais que vous ferez pour le mieux.

Elle me donnait le feu vert. Il ne me restait qu’à enfoncer ma bite au plus profond de sa chatte. Très vite, je me suis heurté à l’hymen. Il n’a pas résisté bien longtemps. La toute nouvelle femme n’a eu qu’un léger mouvement de la tête quand sa fine membrane s’est rompue.

– Le plus dur est passé. Tu n’as pas eu trop mal ?

– Non. Mais ne me parlez pas... baisez-moi. J’ai l’impression que mon ventre est en feu.... allez-y...

J’ai posé mes mains de chaque côté de sa taille et j’ai commencé à la limer. Comme en montant un cheval, j’ai débuté par des mouvements au pas. Chaque fois que j’étais en bout de course, mon gland butait contre le fond de son vagin, mes couilles se collaient à ses fesses. Du pas, je suis passé au petit trot, puis au trot rapide, et finalement au galop.

Lætitia ne participait plus que par des contractions sporadiques du vagin. Mais elle semblait prendre beaucoup de plaisir, projetée à mille lieues de ma chambre.

A court de souffle, j’ai dû ralentir ma cadence, au grand regret de la jeune fille. Je l’ai encore ramonée un moment au pas, avant de lui proposer une autre position.

Je me suis couché sur le dos et l’ai invitée à se placer sur moi. Elle a enfoncé elle-même ma verge dans sa chatte. Dès que son pubis s’est collé au mien, elle a voulu savoir ce qu’elle devait faire. Je le lui ai expliqué.

Il lui a fallu quelques mouvements, et quelques sorties de ma queue avant qu’elle trouve la bonne amplitude. Dès qu’elle s’est trouvée à l’aise dans la position, elle s’est lancée dans une course effrénée. L’étroitesse de son vagin ruisselant, ses mouvements de bassin accélérés ont eu raison de moi : j’ai éjaculé dans ce vagin qui venait de s’ouvrir.

Son orgasme à elle a été plus mesuré ; elle s’est effondrée sur moi en balbutiant des remerciements.

J’ai joué les modestes :

– La nuit n’est pas finie. Tu me remercieras demain matin, si tu trouves que ton prof a été à la hauteur de la situation.

– Vous faites bien l’amour... Vous devriez déflorer toutes les filles de l’école ! Quand je pense que ma sœur n’arrête pas de dire qu’elle a souffert le martyre quand son mari l’a dépucelée pendant sa nuit de noces...

Elle m’avait fait un cadeau, je tenais à le lui dire :

– Tu vois... quand un homme est le premier, il le sait, mais le deuxième ne peut pas savoir s’il est le deuxième ou le centième.

– Il lui suffirait de le demander.

Je me souviens d’avoir souri de sa naïveté, qu’elle perdrait malheureusement bien vite. Pour lui montrer ma gratitude, je l’ai embrassée longuement.

Nous n’avons pas fermé l’œil de la nuit. Je l’ai reprise deux ou trois autres fois. A la dernière, les couilles vides mais la bite comme un manche, je suis parvenu à lui faire connaître son premier véritable orgasme vaginal. Celui-ci ne faisait que suivre une très longue jouissance clitoridienne, pendant laquelle j’avais été obligé de poser ma main sur sa bouche pour qu’elle ne réveille pas tout le manoir.

A six heures du matin, je l’ai renvoyée dans sa chambre. Nous nous sommes quittés après la promesse de nous revoir de temps en temps. Je lui ai demandé de faire attention et de ne rien faire ou dire qui pourrait laisser sous-entendre ce que j’étais devenu pour elle. Il en allait de la suite de ma carrière dans l’école, de la sienne également.

Elle a acquiescé.

– Je suis contente d’avoir fait l’amour avec vous, mais je ne vais pas vous demander de m’épouser.

– Je ne l’aurais pas fait, de toute façon. Je n’épouse pas les filles qui couchent la première fois, surtout pas celles qui se laissent branler en classe.

– Vous êtes méchant !

– Je plaisantais...

9

Noël approchait. J’aspirais à des vacances comme le nourrisson au sein maternel. Les dernières semaines, j’avais mis à contribution mes talents de baiseur. Même si aucune nouvelle victime n’avait succombé, je ne restais jamais seul. Toutes mes nuits étaient occupées.

Je formais Lætitia, qui faisait des progrès à chaque séance. Laure, maintenant, m’offrait plus souvent son cul que son sexe. Plusieurs de mes collègues s’inquiétaient des cernes sous mes yeux. Emmanuelle G., connue sous le surnom de Sidonie, professeur de mathématiques et fille de la directrice, trouvait que je travaillais beaucoup trop.

En observant Sidonie, je me demandais comment elle pouvait être la fille du dragon. Elle n’était pas d’une beauté à couper le souffle, mais son physique était agréable, son corps bien proportionné. Le plus attirant chez cette blonde de vingt-huit ans était sa voix. D’une pureté cristalline. Jamais un mot plus haut que l’autre... C’est peut-être pour cette raison que ses élèves la tourmentaient tant. Je ne parvenais pas à m’expliquer ce surnom de Sidonie appliqué à une Emmanuelle...

Je suis remonté en Bretagne au volant de ma Rover. Depuis ma tendre enfance, je haïssais Noël et les fêtes de fin d’année. Si au moins, il avait neigé ; mais non, il pleuvait. Des gouttes froides, qui transperçaient. Il était impossible de mettre le nez dehors sans se retrouver trempé des pieds à la tête.

Je commençais à regretter ces vacances, cette impossibilité où je me trouvais de faire quoi que ce soit. Je ne pouvais même pas rencontrer Marie-Chantal. Son mari en congé passait les fêtes avec elle.

Je m’ennuyais ferme, quand ma vieille mère est entrée dans la bibliothèque.

– Pierre, pourrais-tu me conduire chez Rose ?

Rose et ses confitures de fraises ! Je me souviendrai toute ma vie des confitures de fraises de l’une des plus anciennes amies de ma mère. J’étais encore un enfant que, déjà, j’aimais accompagner ma mère chez cette femme qui me donnait, l’œil attendri, un petit ramequin rempli de délicieuse confiture.

Dix minutes de route au volant de la Range Rover de ma mère, et nous étions devant l’ancienne ferme réaménagée. Le fenil avait été transformé en atelier de peinture. Rose était une artiste-peintre d’un certain talent. Seules les écuries avaient conservé leur fonction première.

Je préférais cette ferme à la villa un peu trop moderne que ma mère habitait. La bâtisse, au moins, avait une âme. A cause de la pluie, j’ai déposé ma mère devant le perron avant d’aller ranger la voiture sur le parking.

En entrant, j’ai été accueilli par Rose qui, dans mon esprit, ne vieillissait pas. Je n’aurais su dire son âge, mais elle était plus âgée que ma mère, qui à l’époque, venait de fêter ses soixante-dix ans. Ma mère m’avait eu sur le tard, à trente-huit ans. La vieille dame avait, juste pour moi, mis de côté deux pots de sa confiture de fraises.

Une jeune fille, qui aurait pu être une de mes étudiantes, est entrée au salon. Elle était habillée comme un garçon : jogging, baskets. Un chouchou tenait ses longs cheveux châtains. Sa queue de cheval atteignait le milieu du dos. Son visage ne portait pas la moindre trace de maquillage.

Au premier regard, je me suis dit que cette jeune fille refusait sa féminité. Elle n’avait pas encore pris conscience de l’avantage d’utiliser ses charmes pour tout obtenir des hommes.

La vieille dame m’a présenté Nathalie, son arrière-petite-fille. J’ai dit que j’enseignais la philo et le français.

La jeune brune s’est installée dans le fauteuil qui me faisait face. J’essayais d’imaginer à quoi elle pourrait ressembler dans l’uniforme du manoir. Puis je la mettais nue en imagination. Malgré la présence des deux vieilles dames, je bandais comme un âne. J’ai disposé mon écharpe sur ma braguette pour demeurer discret.

Nathalie n’est restée que quelques minutes. Elle s’est s’excusée de devoir nous quitter. Je me suis dit que je la laissais indifférente, sinon elle ne serait pas partie aussi vite, alors que je ne lui cachais pas mon intérêt pour elle.

Dans la voiture qui nous ramenait à la villa, ma mère a voulu savoir comment je trouvais Nathalie.

J’ai éludé :

– Ce n’est encore qu’une gamine. Et un garçon manqué.

Je n’allais pas avouer à ma mère qu’une des étudiantes qui venait dans mon lit avait sensiblement le même âge et que, plus le temps avançait, plus j’aimais m’offrir des adolescentes.

Ma mère a approuvé mon indifférence :

– Tu as raison. Je trouve dommage qu’elle ne s’habille pas comme une jeune fille.

Je n’avais pas envie d’entrer dans un débat sur les coutumes vestimentaires de la jeunesse. J’ai branché la conversation sur Rose, ses confitures, ses tableaux, ses animaux.

Le lendemain de Noël, alors que j’écoutais distraitement un CD de free-jazz au salon, ma mère est entrée. Elle venait d’avoir Rose au téléphone. La vieille dame désirait que je vienne en aide à sa petite fille. A quel sujet ?

Ma mère est restée évasive :

– Je n’ai pas tout compris, j’ai dit que tu passerais les voir...

C’était bien joué. La fille se rappelait à mon bon souvenir. Elle m’avait peut-être vu bander en l’observant, et finalement ça ne l’avait pas laissée indifférente. Mais devant ma mère, j’ai dû jouer la contrariété. Je l’ai même engueulée : elle avait le don de me mettre dans des situations impossibles. J’allais être obligé d’aider cette étudiante nulle à faire sa dissertation. Je n’avais pas que ça à faire.

Le lendemain, cinq minutes avant l’heure fixée, je garais la Rover devant l’atelier de l’artiste-peintre qui, malgré son âge, continuait à exercer à plein. Rose a ouvert la fenêtre et m’a indiqué que Nathalie se trouvait dans la chambre verte, puis elle est retournée à ses pinceaux.

En montant les escaliers, je me suis rendu compte que je ne savais pas où se trouvait ladite chambre. J’ai dû ouvrir plusieurs portes avant de la trouver plongée dans la pénombre.

Nathalie dormait encore. Mes yeux s’habituaient à l’obscurité. La couverture avait été repoussée au pied du lit ; seul un drap recouvrait presque complètement le corps de la jeune fille. Je me suis raclé la gorge afin de signaler ma présence. L’adolescente a réagi en s’allongeant sur le dos. Dans le mouvement, elle a repoussé le drap.

Elle était nue, au moins jusque la taille. Elle avait remonté ses bras au-dessus de sa tête et m’exposait ses seins. Ils étaient plutôt petits, pâles, mais terminés par des aréoles rouge foncé, d’une largeur que je trouvais presque anormale, et excitante.

J’ai été pris d’une irrésistible envie de la téter, de la toucher, de la baiser... Je bandais à avoir mal. J’étais sur le point de commettre une bêtise : poser ma main sur son sein, quand elle a remué les jambes, entraînant le drap vers le pied du lit.

Nathalie était nue de la tête aux pieds. Elle se tenait jambes repliées et écartées. Des poils noirs, fournis, en triangle, recouvraient son sexe, dont on devinait à peine les petites lèvres peu développées. Vers le bas, les nymphes avaient tendance à s’écarter en suintant.

Le souffle court, je me tenais courbé sur cette fleur de fourrure noire et de chair rose, entrouverte, qui ne demandait sans doute qu’à être caressée.

Je n’en pouvais plus. Il me fallait agir : ou je me couchais sur la fille et la réveillais, ou bien je la réveillais en la caressant. Je me suis assis au bord du lit, en douceur, pour ne pas la sortir de ses rêves. Je me suis penché au-dessus de son corps abandonné pour frôler son mamelon de mes lèvres. Au contact de ma bouche, son téton s’est redressé.

J’étais sous le charme de la fille endormie, et si occupé à effleurer ses petits nichons de mes lèvres que je ne me suis pas rendu compte qu’elle s’était réveillée.

J’avais peur d’avoir commis un impair, déclenché un scandale. Mais non : elle a passé ses bras autour de mon cou. A présent, j’étais sûr qu’elle était réveillée depuis longtemps et m’avait tendu un piège de séduction.

Elle a murmuré d’une voix rauque :

– J’aime qu’on me réveille de cette manière, monsieur.

Cela a achevé de me rassurer. Si elle s’exprimait de façon aussi détendue, il y avait toutes les chances, malgré ses allures garçonnières, qu’elle ne soit plus vierge. Je n’en pouvais plus de bander pour elle, dans le vide, depuis si longtemps.

J’ai osé lui demander, certain de n’être pas repoussé :

– Tu me fais un peu de place ?

Elle a fait oui de la tête. Elle avait un petit sourire en me regardant me déshabiller. Quand ma queue est apparue, son sourire s’est figé. Ses traits s’altéraient : elle avait très envie.

Au moment où j’allais enfin la rejoindre au lit, elle m’a désigné la porte d’un air anxieux. J’ai couru tirer le verrou. Il ne fallait pas que la vieille dame nous surprenne.

Nathalie s’est reculée pour me faire de la place dans le lit. Son petit cul se frottait contre le crépi du mur. Elle ne quittait pas ma bite des yeux. Je me suis allongé près d’elle sur le côté. Mon gland touchait sa hanche, laissant des traces luisantes sur sa peau.

Nos regards se sont croisés, le sien s’embuait. On aurait dit qu’elle étouffait ; elle aspirait l’air à courtes bouffées par sa bouche entrouverte. Comme souvent avec les femmes, j’attendais qu’elle prenne l’initiative et me prouve, s’il en était encore besoin, l’intensité de son désir.

Elle s’est rapprochée de moi, a passé sa main derrière mon épaule. Ses seins effleuraient mes côtes. A peine entamions-nous notre premier baiser qu’elle descendait sa main vers mon pénis. Mes lèvres sur les siennes, elle chuchotait d’une voix enrouée :

– Je pense à elle depuis l’autre jour... je la voyais grossir sous l’écharpe... je mouillais... j’en pouvais plus... j’ai dû sortir me calmer...

J’étais sidéré par ses façons on ne peut plus directes : elle se servait de ma queue pour se masturber. Elle frottait le bout de mon manche contre sa vulve humide, à travers l’épaisseur des poils. Mon gland élargissait sa fente bordée de chairs molles, qui gonflaient.

Elle a remonté le bout de ma queue contre son clitoris déjà bien sorti. Son bouton faisait penser à une minuscule fraise. Poursuivant ses manipulations, elle a fait entrer ma verge dans son vagin. Décidément, elle m’avait monté un guet-apens dans son lit et était décidée à aller vite en besogne.

– Je pensais que nous avions le temps... ai-je dit, déçu par le manque de préambule.

Nous avons pris le temps de parler. Elle m’a expliqué de long en large qu’aucun homme n’était encore parvenu à la faire jouir. Sa relative frigidité semblait la désespérer au plus haut point.

– Nathalie, il n’y a pas de femme frigide, il n’y a que des hommes maladroits.

– Tu es gentil, mais mon cas est désespéré.

Je voulais lui montrer qu’elle pouvait, comme toutes les femmes, jouir sous les mains d’un homme. Pour ce faire, il fallait des conditions que cette chambre, ce lit, la présence de son arrière-grand-mère ne permettaient pas. Nous étions vendredi. Le soir, ma mère jouait au bridge. La situation serait plus propice.

Je l’ai invitée à passer la soirée avec moi.

– Tu crois que cela va changer quelque chose ?

Je lui ai affirmé que j’en étais certain. En guise de préambule, nous nous sommes masturbés côte à côte. Puis je l’ai laissée. J’aimais le côté rituel que nous relations avaient pris d’emblée.

Quelques heures plus tard, après avoir conduit ma mère chez sa sœur, je suis allé chercher Nathalie. Rose, qui était loin d’être une idiote, a remarqué à voix haute que sa petite-fille avait troqué son éternel jogging contre une tenue aguichante à la limite de l’indécence : minijupe à mi-cuisses, chemisier transparent, décolleté plongeant, bas fumés, hauts talons... Toutefois, par un raffinement de suprême coquetterie, elle ne s’était pas maquillée. Elle avait l’air d’une pensionnaire des Oiseaux déguisée en pute.

– Mes enfants, je vous souhaite une excellente soirée.

Le ton de Rose ne laissait aucun doute : elle savait que Nathalie n’avait pas l’intention de se contenter d’une simple soirée avec un ami.

Dès que nous sommes entrés dans la villa, Nathalie a voulu monter directement dans la chambre.

– Tu es trop pressée. Nous avons toute la soirée, toute la nuit et une bonne partie de la matinée devant nous.

Je l’ai prise par la main et l’ai conduite dans le salon où j’avais, avant de partir, allumé une flambée. J’ai réglé le variateur électrique pour que la pièce soit baignée d’une lumière tamisée. Je l’ai conduite vers le fauteuil chesterfield et l’ai installée le plus confortablement possible.

Je me doutais que son insuccès dans la recherche du plaisir était provoqué à la fois par la crainte d’être insensible, et aussi par l’absence de romantisme des garçons avides de tirer leur coup.

– Que veux-tu boire ?

Je suis allé dans la cuisine prendre du champagne. Lorsque je suis revenu, elle avait retiré ses chaussures et avait replié ses jambes sous elle. Sa position, bien que lascive ne permettait pas d’entamer le processus qui allait, et j’en étais convaincu, la libérer.

J’ai servi deux coupes. Après lui en avoir tendu une, j’ai porté un toast à la soirée que nous allions passer ensemble.

– Je suis sûre que tu vas savoir me donner du plaisir, a-t-elle murmuré en levant sa coupe.

Le toast était de bon augure. La première bouteille a permis à Nathalie de se libérer un peu. J’ai appris qu’elle était en terminale dans un lycée de Paris, où j’avais exercé pendant six semaines au tout début de ma carrière.

L’alcool lui donnait des couleurs. La proximité du feu ouvert les avivait encore. Hormis quelques caresses sur ses genoux, je n’avais encore rien fait. Elle ne semblait pas intriguée par ma conduite qui ressemblait plus à du marivaudage qu’aux manières des brutes. Nathalie a voulu se servir une autre coupe ; la bouteille de Dom Pérignon était vide.

Je suis allé en chercher une autre.

Il y avait un peu plus d’une heure que je tournais autour du pot. Ce n’était pas par timidité ; je voulais que la fille se détende, oublie ses échecs. Pour ma part, j’étais terriblement excité par une situation nouvelle pour moi comme pour elle.

J’avais toujours eu la possibilité de me passer de toute attention galante. Les femmes avec qui j’avais couché s’étaient toujours rendues sans opposer la moindre résistance.

Nathalie ne me résistait pas, mais, je ne sais trop pourquoi, je n’avais pas envie de me contenter de prendre mon pied avec elle. Je voulais qu’elle profite au moins une fois des attentions d’un homme civilisé.

La deuxième bouteille avait achevé de désinhiber l’invitée. Elle s’est approchée de moi, a déboutonné ma chemise et m’a caressé le torse. Je me contentais de déposer des baisers sur ses joues et sur son front. Par l’ouverture de ma chemise, elle me mordillait les tétons.

Pour ma part, j’avais sorti les pans de son chemisier de sa ceinture. Sans ouvrir le vêtement, j’ai glissé mes mains dans son dos nu. Je caressais doucement sa peau. Nathalie a ouvert le chemisier sans que je le lui demande. Je retrouvais, comme le matin, ses petits nichons qui n’avaient pas, selon mon expérience, encore atteint leur développement définitif. Elle pouvait aisément se passer de soutien-gorge ; d’ailleurs, elle n’en portait pas.

Depuis le début, j’étais adossé contre le fauteuil. Il devenait urgent que je change de position. Je me suis laissé glisser sur le tapis entraînant Nathalie dans mon mouvement.

Maintenant, elle était couchée sur moi. Sa poitrine collée contre mon torse, son visage rougi par l’excitation, la chaleur, l’alcool n’était qu’à quelques centimètres du mien. J’avais décidé qu’il valait mieux la laisser faire afin de ne pas la brusquer, et aussi parce que c’était ce que je préférais.

Elle a posé ses lèvres sur les miennes et a sorti sa langue. Je lui ai rendu son baiser. Mes mains posées sur ses fesses les serraient chaque fois que sa langue touchait la mienne. Sa main glissait sur mon torse. Quand elle a entrepris d’ouvrir mon pantalon, j’ai arrêté son mouvement, ce qui l’a étonnée.

– Trop tôt.

J’ai repris sa bouche. Nous nous sommes contentés d’un flirt sage pendant un long moment. Je n’avais pas envie de simplement la baiser, je voulais essayer de l’aimer. Peut-être à cause de son absence de maquillage qui lui donnait l’air innocent. Je voulais qu’elle sache qu’il existait des hommes qui ne pensaient pas seulement à leur propre plaisir, même si, souvent, moi-même, je me comportais comme le dernier des machos.

Je me suis arrangé pour que nos positions s’inversent sur le tapis. Je me suis retrouvé couché sur elle. Il était temps que je me lance. Si elle ne jouissait pas sous mes caresses, soit elle était réellement frigide, soit j’étais nul.

Je léchais son visage, l’obligeant à fermer les yeux pour me laisser embrasser ses paupières. Je mordillais, suçais ses lèvres, ses lobes d’oreille, ses seins. A chaque coup de langue sur ses mamelons, elle avait un soubresaut. A mon avis, elle n’était nullement frigide, juste mal baisée.

La main sur sa cuisse, je caressais longuement sa peau sans me montrer plus entreprenant, sans même glisser mes doigts sous sa minijupe. J’aurais d’ailleurs eu du mal à le faire tant son fourreau d’élastomère était serré.

Elle s’en est rendu compte ; elle s’est cambrée, a passé ses mains dans son dos et a défait sa fermeture Eclair. Du coup, l’enveloppe de tissu s’est relâchée. Je pouvais remonter librement entre ses longues cuisses.

Il devait faire près de trente degrés dans le salon, pourtant, sous mes mains, sa peau se couvrait de chair de poule.

– Tu as froid ?

Elle a secoué la tête pour me signifier qu’il n’en était rien. J’ai posé ma main sur son sexe. Je sentais ses poils bouclés, que j’avais découverts le matin même dans son lit défait. Son regard semblait dire : « Tu peux y aller, je t’appartiens. »

Je lui ai souri et, mes lèvres sur les siennes, j’ai fait glisser ma main sur son sexe. J’ai bientôt déniché son clitoris. Le plus délicatement possible, je l’étirais entre le pouce et l’index. Nathalie fermait les yeux depuis que j’avais commencé à la masturber. Elle ne participait plus du tout. J’étais le maître absolu de son corps. C’était contraire à mes habitudes, mais étrangement, avec elle, cela me plaisait.

J’aurais pu lui faire n’importe quoi ; dans son état semi-léthargique, elle ne s’en serait pas rendu compte. J’enfonçais mes doigts entre ses petites lèvres trempées. Même si elle était frigide (ce dont je doutais), son sexe sécrétait largement plus de lubrifiant que nécessaire.

Si je n’avais pensé qu’à moi, j’aurais directement enfoncé mon pénis dans son sexe et me serais vidé les couilles, mais je savais qu’il y aurait, dans ce cas, peu de chances qu’elle connaisse l’orgasme. Avec une fille pareille, je savais qu’il me faudrait faire preuve d’abnégation.

Mes doigts fouillaient, s’enfonçaient, se retiraient, se retournaient dans son vagin qui, en réponse, se contractait avec violence. Tout en la branlant, je surveillais ses réactions. Elle avait le souffle court. Elle était longue à mettre en route, mais j’espérais qu’une fois lancée, elle exploserait en vol.

Je me suis installé commodément entre ses cuisses pour lui brouter la chatte. Au bout d’un long moment, j’ai entendu ce que je commençais à désespérer d’entendre : ses premiers râles. Ils n’étaient pas très profonds, mais arrivaient avec régularité.

Tout en léchant son clitoris, j’ai enfoncé mon index imprégné de mouille dans son anus. Il semblait, à en juger par sa souplesse, avoir déjà accueilli des bites. Elle s’est excitée davantage. Mon doigt lui fouillait profondément l’anus, jusqu’au rectum. Ses râles laissaient place à des cris de plus en plus déchirants.

Surpris par le départ bruyant de son orgasme, j’ai tout arrêté. Son corps tremblait. Elle me parlait, mais je ne comprenais pas le moindre mot. Pour un peu, on aurait cru qu’elle perdait la raison. Cet état proche de la transe se prolongeait, alors que j’avais cessé de la toucher.

J’ai relevé la tête, pour constater qu’elle se branlait sans retenue. Je me suis déshabillé sans la quitter des yeux. Son orgasme semblait ne jamais devoir finir.

Très excité, je me suis allongé sur elle. Pendant qu’elle continuait à se masturber et à jouir comme une maniaque, j’ai introduit ma queue dans sa chatte qui vibrait. Les contractions vaginales et les coups de reins de Nathalie ont eu raison de moi : j’ai éjaculé. Elle s’en est aperçue et est repartie à jouir.

Elle était comme folle.

– Oui... remplis-moi... je te sens bien...

Terrassé par les longues minutes de son grand frisson, Nathalie est retombée comme une poupée de chiffons. Sans prendre la peine de me retirer, je me suis couché sur elle. Je l’embrassais, mais elle ne répondait pas à mes baisers. J’essayais de lui parler, mais je n’obtenais, en guise de réponse, que des mots inarticulés. Je n’avais d’autre choix que d’attendre qu’elle reprenne ses esprits.

Au bout de longues minutes, je l’ai entendue prononcer mon nom.

– Comment te sens-tu ? ai-je demandé.

– Je ne sais comment dire... je ne trouve pas de mots... c’était merveilleux... c’est tout.

Alors qu’elle était restée quasiment muette, elle n’arrêtait plus de parler, de me remercier d’avoir su la faire jouir enfin.

La nuit a été longue ; nous n’avons pas fermé l’œil. Midi avait sonné depuis longtemps, nous dormions encore, quand ma mère est entrée dans ma chambre. Si elle a été choquée de me trouver au lit, Nathalie pelotonnée contre moi, elle n’en a rien laissé paraître.

– Je suis désolée de te réveiller, mais Rose s’inquiète pour sa petite-fille.

J’aurais voulu que ma mère s’en aille, mais elle s’incrustait.

– Je croyais que cette jeune fille ne t’intéressait pas vu son âge.

Je lui ai fait signe de la boucler. Je chuchotais :

– Tu vas la réveiller. Sache qu’elle aura dix-huit ans dans un mois.

– Est-ce que tu l’aimes ?

Pour toute réponse, j’ai fait mine de lui envoyer mon coussin à la tête. Ma mère est sortie en prenant soin de ne pas faire de bruit, mais le mal était fait : Nathalie, réveillée, avait entendu une partie de la conversation.

– Pierre, est-ce que tu m’aimes ?

Comme toujours en pareil cas, j’ai répondu en renvoyant la question.

Je l’ai ramenée chez son arrière-grand-mère sans prendre la peine de déjeuner. J’avais l’intention de la déposer et de rentrer directement, mais Rose, probablement prévenue par ma mère, nous attendait sur le perron. Je n’avais pas le choix : je suis sorti la saluer.

– Alors, les tourtereaux, à voir vos mines vous avez dû vous éclater, cette nuit.

Le discours peu en rapport avec l’âge de Rose m’a surpris. Il ne servait à rien de dissimuler que Nathalie et moi avions couché ensemble. Ma mère avait certainement parlé au téléphone.

– Il paraît que vous n’avez pas déjeuné.

Nathalie m’a adressé un regard suppliant. J’ai accepté l’invitation. Je m’attendais à une série de remarques. Il n’en a rien été. Rose a juste voulu savoir si c’était sérieux entre nous, ou s’il s’agissait d’un moment de plaisir. Nathalie s’est chargée de la réponse :

– A vrai dire, nous n’en savons rien.

– Je vois ! Au fait, tu comptes présenter Pierre à ton père ?

Sur ces entrefaites, un couple d’une quarantaine d’années est entré à son tour dans le salon.

– Ma petite-fille et son abominable mari, vous tombez bien. Voici, Pierre, le nouvel amant de votre fille.

Rose s’est lancée dans des explications qui gênaient tout le monde sauf elle. Je jetais de temps à autre un œil en direction des parents de Nathalie ; ce que je voyais ne me réconfortait pas. Le père semblait choqué, mais ne disait rien. La mère, quant à elle, ne cessait de répéter : « Ce n’est pas possible. Tu es trop jeune, il est trop vieux pour toi ! »

Rose a mis fin à ces litanies :

– Tu vas la boucler, Chloé. Il est très bien, ce petit. C’est un philosophe. Il vaut mieux que les petits cons qui tournent autour de ta fille. Et en plus, au lit, d’après ce que j’ai compris, il se débrouille.

– Grand-mère !

Je ne savais plus où me mettre. Je n’avais d’autre solution que de partir. Je me suis excusé. Rose ne voulait pas me laisser m’en aller. J’ai dû insister pour qu’elle finisse par comprendre que je me sentais très mal à l’aise. Nathalie m’a accompagné jusqu’à la voiture. Après le baiser d’adieu, elle m’a demandé la permission de m’appeler.

Elle l’a fait, mais chaque fois, je préférais qu’on lui dise que j’étais sorti. Ma mère ne comprenait pas les raisons qui me poussaient à me comporter comme le dernier des salauds. Je ne pouvais m’expliquer. Par mon comportement délicat, j’avais déclenché l’amour d’une jeune fille. Et maintenant, je ne savais quoi en faire. J’avais peur de me retrouver pieds et poings liés.

10

Les cours avaient repris depuis une dizaine de jours au manoir, quand j’ai reçu la première lettre de Nathalie. Elle m’écrivait qu’elle était certaine de son amour pour moi. Et elle savait à quel point elle m’aimait.

Chaque jour m’apportait une nouvelle lettre qui répétait la même chose : son amour. Je dois reconnaître que son usage de la langue française était des meilleurs. Je n’ai jamais relevé la moindre faute d’orthographe ou erreur de syntaxe dans ses pages. De plus, elle faisait preuve d’une grande imagination.

Moi, je ne savais toujours pas si je tenais à elle. Certes, il m’arrivait de penser à notre nuit, mais comment aurait-il pu en être autrement ? Les filles du pensionnat, en tout cas, n’avaient plus le même intérêt qu’avant pour moi.

Quand je croisais une des jeunes filles qui me procuraient une érection le mois précédant, je ne la voyais plus que comme une banale étudiante.

Submergé par les nombreuses missives de Nathalie, j’ai fini par lui répondre en lui disant que, pour ma part, je ne savais pas encore où j’en étais. Si elle pouvait se libérer pendant les vacances de printemps, je viendrais la voir à Paris.

Je continuais à recevoir ses courriers, mais aucun ne faisait mention de ma lettre. Le mardi précédant la semaine de congés, je lui en ai envoyé une autre, où je lui disais que je ne comprenais pas pourquoi elle ne répondait pas à mon invitation.

Le vendredi, alors que je m’apprêtais à partir pour la Bretagne, mon téléphone a sonné.

On me demandait au secrétariat. Il devait s’agir de parents venant rechercher leur fille et désireux de savoir comment elle se comportait en classe. Je n’avais pas envie de refaire le trajet entre le secrétariat et ma chambre, j’ai décidé de terminer mon sac afin de le prendre avec moi.

En chemin, j’ai croisé Laure qui voulait que je l’embrasse. J’ai refusé, prétextant qu’il y avait trop de risques. Elle s’est éloignée en maugréant.

Je suis entré dans le bureau de la secrétaire, mon sac à la main.

– Quelqu’un me demande ?

Pour toute réponse, la vieille demoiselle a pointé le doigt dans mon dos. Je me suis retourné. Nathalie se tenait devant moi, souriante.

– Que fais-tu ici ?

Sous le regard surpris de la secrétaire, je n’ai pas laissé le temps à Nathalie d’ouvrir la bouche. Je l’ai prise par le bras et l’ai fait sortir du bureau.

– Bon Dieu, Nathalie tu peux me dire ce que tu fous ici ?

– Tu ne réponds pas à mes lettres. Alors, j’ai voulu connaître la raison de ton silence.

Le lieu ne se prêtait pas à la conversation. Le couloir grouillait d’élèves qui ne manquaient pas d’observer leur prof de philo en compagnie d’une fille qu’elles ne connaissaient pas.

– Viens. Nous devons parler.

Ma voiture sortait de la propriété ; je submergeais Nathalie de questions, sans lui laisser le temps de répondre. J’ai fini par apprendre qu’elle n’avait pas reçu mes courriers ; ses parents avaient dû les intercepter.

– Tu voulais me voir. Où va-t-on ?

Je ne savais que répondre.

– Tes parents savent où tu te trouves ? ai-je demandé, inquiet de sa présence à mes côtés.

– Je m’en fous. Figure-toi que depuis deux semaines, je suis majeure, a-t-elle répondu en haussant les épaules.

Je voulais qu’elle téléphone chez elle pour rassurer ses parents. Ensuite, je la ramènerais à Paris. Elle devait d’abord passer à la gare de Limoges, où elle avait laissé son sac à la consigne. Ma mère lui avait donné les coordonnées du manoir. Pourquoi celle-ci s’était-elle mêlée de ce qui ne la regardait pas ? Poussait-elle au mariage, appuyée par son amie Rose ?

Pendant le trajet jusqu’à Limoges, nous n’avons pas échangé le moindre mot. Nathalie, depuis un téléphone du hall de la gare, a téléphoné à ses parents. Elle revenait vers moi, je la regardais marcher ; elle était vraiment sexy. J’étais un imbécile de me comporter de la sorte.

– Alors, ils doivent être furieux ?

– J’ai eu maman. Je lui ai dit que nous étions ensemble et que nous allions chez Rose.

Elle n’avait pas fini sa phrase qu’elle se collait à moi. Mes idées partaient dans toutes les directions. J’avais beau me dire que je me devais de la ramener à ses parents... une petite voix me disait : « N’en fais rien. Garde-la à tes côtés. »

– Nathalie, tu me mets dans une situation impossible, je n’avais pas l’intention d’aller en Bretagne.

– Que comptais-tu faire ?

– Rejoindre des amis.

Elle m’a adressé un regard de cocker.

– Où habitent tes copains ?

– A Lloret de Mar.

– J’ai tant envie d’aller en Espagne. Dis-moi que tu veux bien de moi.

Elle insistait tellement, me regardait avec un tel désir de m’accompagner que j’ai fini par accepter à la condition qu’elle téléphone à Rose et à ses parents. Elle s’est exécutée sur-le-champ.

Nous avons connu la plus merveilleuse semaine qu’il m’ait été donné de vivre. Après la surprise de me voir arriver en bonne compagnie, Jennifer et son mari Daniel sont tombés sous le charme de Nathalie. Il est vrai qu’il était difficile de lui résister. Mes sentiments à son égard grandissaient de jour en jour.

La semaine s’est écoulée tellement vite que j’ai eu les plus grandes difficultés de reprendre la route le vendredi suivant. J’ai ramené Nathalie chez ses parents le dimanche matin. Mais nous étions à Paris dès le samedi en début de soirée ; alors, elle a insisté pour que nous passions une dernière nuit ensemble.

Dès que nous nous sommes retrouvés dans la chambre d’un motel aux abords de l’autoroute, elle s’est jetée sur moi comme si nous ne nous étions pas vus depuis des lustres. J’avais pu constater pendant la semaine qu’elle ne présentait plus le moindre blocage, qu’elle jouissait même davantage que moi. Un matin, Daniel m’a même dit en tête à tête que j’avais bien de la chance d’avoir une telle fille pour moi...

Nous nous sommes déshabillés. Elle avait raison sur un point : nous ne devions plus nous voir avant les vacances de Pâques. Nous avons profité pleinement de notre dernière nuit. Nous faisions l’amour dans des positions que je n’avais encore jamais imaginées...

Vers deux heures du matin, la fatigue du trajet, cumulée avec celle de nos ébats, a eu raison de moi : je me suis endormi sans prendre la peine de remercier la femme qui m’avait procuré tant de joies. Ma colère de la voir débarquer au manoir avait disparu sous le bonheur d’être aimé.

Quand je me suis réveillé, Nathalie n’était pas à mes côtés. Elle n’était pas non plus dans la chambre. Je me suis levé en catastrophe, je craignais qu’elle soit partie. Je me suis dirigé vers la salle de bains. D’une bourrade, j’ai poussé la porte ; j’ai été soulagé de la voir nue, occupée à se sécher.

Je devais être blanc comme un linge ; elle m’a dit :

– Tu as la tête d’un type qui vient de voir un fantôme.

– J’ai eu peur...

– Pierre, ne serais-tu pas amoureux de ta petite Nathalie ?

– Je ne sais pas.

– Vraiment, tu es un drôle de type. Mais, je t’aime comme tu es.

Devant l’immeuble de ses parents, nous nous sommes embrassés une dernière fois, en nous promettant de nous revoir aux vacances de Pâques.

Nous nous sommes revus trois jours plus tard. Le médecin de ma mère m’a appelé pour me demander de revenir toutes affaires cessantes. Je suis parti comme un fou, récoltant au passage un procès-verbal pour excès de vitesse. Malgré les risques que j’avais pris, je suis arrivé une heure trop tard.

Ma mère avait eu une attaque que rien ne laissait envisager. Pour me réconforter, le médecin m’a affirmé qu’elle n’avait pas souffert.

J’étais affalé dans le couloir de l’hôpital, quand Rose est arrivée. Sans un mot, elle s’est assise à mes côtés. Nous sommes restés longtemps sans parler. Puis elle s’est levée et m’a dit :

– Viens avec moi à la ferme.

Complètement abattu, j’ai suivi le pas alerte de l’amie de maman. Dès que nous sommes rentrés chez elle, Rose m’a envoyé au lit avec une dose de Valium.

Je ne me suis réveillé que le lendemain, quand j’ai senti quelqu’un m’embrasser. J’étais encore sous l’effet de la drogue, il m’a fallu un certain temps pour reconnaître Nathalie.

J’ai pu articuler :

– Que fais-tu ici ? Tu devrais être au lycée.

– Dès que j’ai su pour ta mère, j’ai pris le premier train.

Elle m’a appris que sa mère l’avait conduite à la gare. Nathalie m’aimait donc assez pour risquer de gâcher son année scolaire. Je l’ai invitée à se blottir dans mes bras. Nous sommes restés longtemps enlacés sans parler.

Le surlendemain ma mère rejoignait mon père dans le caveau familial. Après l’enterrement, auquel assistait presque tout le village ainsi que les parents de Nathalie, je suis resté sur place quarante-huit heures, le temps de fermer la maison.

Pendant ces deux jours, Nathalie est demeurée à mes côtés. Nous partagions le même lit, mais comme l’auraient fait un frère et une sœur. Elle ne m’a pas demandé de lui faire l’amour, je ne le lui ai pas proposé.

Avant de redescendre vers Limoges, j’ai reconduit Nathalie à Paris.

J’ai repris mes cours au manoir, mais le cœur n’y était plus. J’ânonnais plus que je ne parlais. Mes étudiantes ont fait preuve de gentillesse à mon égard. Aucune ne s’est plainte. Pourtant, je n’étais plus que l’ombre de moi-même. Je traversais une grave dépression ; mes repères se brouillaient.

Est arrivé le jour fatidique où, perdu dans mes pensées, j’ai glissé ma main sous la jupe d’une gamine qui présentait un exposé. Judith, une petite brune sur laquelle je n’avais jamais jeté les yeux jusque-là, n’a pas protesté quand elle a senti ma main lui masser les fesses.

Oubliant l’endroit où je me trouvais, j’ai détaché la ceinture de mon pantalon et j’ai sorti mon pénis, sous le regard surpris de l’adolescente. Je me suis livré à une masturbation en règle. Je n’avais même pas remarqué que la fille s’était arrêtée de parler.

Au bout d’un moment, sans que j’aie la moindre réaction, les autres élèves se sont levées et sont venues constater de visu la raison de l’interruption du cours. J’avais glissé la main sous la culotte de Judith ; je fouillais du doigt dans son sexe, qui répondait à mes caresses.

Les filles se bousculaient pour apercevoir mon manège, jusqu’au moment où l’une d’entre elles, la plus délurée, a lancé à la classe :

– Laissez-moi faire. Ce serait trop con de ne pas en profiter.

Cette Elodie, une rousse bien en chair que je n’avais pas eu l’opportunité de baiser, a retiré son slip. Elle a repoussé l’autre fille qui se demandait ce qui lui arrivait. La rousse s’est installée sur mon bureau en écartant les cuisses. Elle s’est adressée à moi :

– Allez-y, je suis à vous. Faites-moi l’amour, j’ai une envie folle de jouir !

Sans être vraiment conscient de mes actes, je me suis relevé. Mon pantalon est tombé sur mes chevilles, ma verge se dressait. Tenant mon sexe à la main, je me suis rapproché de la grosse chatte d’Elodie, entrouverte dans d’épaisses boucles, située à bonne hauteur. J’ai enfoncé ma queue debout. Pendant que je limais Elodie, une de ses amies l’embrassait. Je sentais une main me tripoter les couilles. Bien qu’inconscient, j’ai senti mon jus jaillir au fond du vagin. Je me suis retiré après m’être vidé les couilles, la queue molle.

Je me suis écroulé sur ma chaise de prof. La fille, qui me massait les couilles, s’est fait un devoir de me pomper le pénis pour remettre la machine en route et en profiter elle aussi. Je ne crois pas qu’elle ait réussi. Je me souviens d’avoir entendu une fille annoncer que cela valait n’importe quel cours d’éducation sexuelle.

Bien entendu, l’histoire n’est pas restée sans suite. Deux jours plus tard, alors que j’avais recouvré mes esprits et que je me rappelais plus ou moins mes actes, j’ai été convoqué dans le bureau de la directrice. Des rumeurs circulaient à propos d’actes inqualifiables que j’aurais perpétré sur une de mes élèves en présence des autres.

J’avais deux solutions : reconnaître les faits ou les nier en criant au scandale. J’ai opté pour la deuxième solution. La mère de Sidonie m’a averti qu’une enquête serait menée et que toutes mes élèves seraient interrogées.

– Il va de soi que si une seule mentionne la plus petite accusation contre vous, nous serons obligés de nous passer de vos services. En attendant, vos cours sont suspendus.

Je sortais du bureau, décidé à rassembler mes affaires et à m’en aller, quand j’ai croisé Emmanuelle G., la fille de la directrice.

– Pierre, je ne crois pas un mot de toute cette histoire.

– Votre mère m’a déjà condamné.

– Je vais lui parler. Il ne s’agit que de fantasmes de gamines. Tout va s’arranger.

Je l’ai quittée pour me retirer dans mon bureau. J’étais certain que l’une ou l’autre des filles finirait par dire ce que la vieille voulait entendre. J’étais plongé dans mes pensées, quand on a frappé à ma porte.

Le battant de la porte s’est écarté, et les élèves de la classe sont entrées dans mon bureau à la queue leu leu. Elodie, la grande rousse qui s’était exhibée sur mon bureau pendant mon accès de folie, avait été nommée porte-parole du groupe.

– Nous sommes désolées de ce qui vous arrive, monsieur. Nous avons décidé de tout nier en bloc. Nous savons que vous traversez une mauvaise passe. Et puis... ma foi... ce que vous m’avez fait n’était pas désagréable.

– Vous êtes gentilles, mais...

Elles étaient décidées, solidaires, et pouvaient peut-être obtenir gain de cause face à la directrice. Après tout, l’école vivait grâce aux sommes rondelettes payées chaque mois par leurs parents. Je les ai remerciées et leur ai dit qu’elles feraient mieux de retourner en salle d’études ; en effet, dans le climat qui régnait, nous avions intérêt à nous montrer discrets. Elles restaient sur place, sans intention de se retirer.

– Vous avez autre chose à me demander ?

– Ce n’est pas facile, Judith voudrait...

J’ai cherché la jeune fille en question. Je me suis rappelé que c’était elle qui subissait mes caresses avant qu’Elodie prenne sa place.

Judith ne parlait pas, mais son visage tournait au rouge vermillon. Elodie est venue à son secours :

– C’est simple : la petite oie blanche que vous avez tripotée aimerait...

Judith s’est décidée :

– Oui. J’aimerais reprendre là où... nous nous sommes arrêtés.

Je n’ai hésité qu’un instant avant de lancer :

– Mesdemoiselles, viré pour viré, autant satisfaire Judith. Mais vous assistez toutes à la séance.

– On ne voudrait manquer cela pour rien au monde.

Je suis sorti de derrière mon bureau. Je me suis dirigé vers Judith, l’ai embrassée. Elodie avait raison : c’était bien une oie blanche. Elle ne savait même pas embrasser. Il était temps, à son âge, qu’elle apprenne.

Sous le regard des autres filles, j’ai conduit la petite brune vers mon bureau. Je l’ai couchée sur le plateau de bois verni. Je lui retirais ses vêtements, que je passais à une de ses amies. Les filles formaient une haie autour de mon bureau. Je me suis déshabillé aussi.

Afin que toutes les filles puissent profiter du spectacle, j’ai fait le tour, invitant chacune à me caresser les parties génitales. Certaines se sont même lancées dans un pompage en règle.

Je dois avouer que j’avais déjà fantasmé sur l’idée de me faire deux filles à la fois, mais ce que je vivais à ce moment-là dépassait l’entendement. Jamais, dans aucun rêve érotique, je n’avais osé imaginer pareille chose.

Je me suis glissé entre les cuisses de Judith, et je lui ai demandé de resserrer ses jambes autour de ma taille. Je bandais comme un âne. Tout en la léchant et en lui caressant les seins, je passais ma main entre nos poils. J’ai trouvé le clitoris, déjà bien dégagé.

Après avoir bien branlé la fille devant toute la classe, j’ai introduit mes doigts entre ses petites lèvres épaisses. Sa vulve était bien lubrifiée. Puisqu’elle voulait perdre sa naïveté et qu’elle estimait que j’étais le plus qualifié pour le rôle, je n’ai eu aucun remords à introduire mon pénis dans son vagin.

L’hymen a résisté plus longtemps que je ne croyais. Dès qu’il a lâché, j’ai commencé à ramoner l’adolescente. Je n’avais jamais connu de vagin si étroit ni si court. J’avais peur de le défoncer. A chaque mouvement, mes lourdes couilles s’écrasaient bruyamment contre son petit cul. Elle commençait à comprendre qu’en contractant ses muscles intimes, elle profiterait au maximum de la présence de ma bite dans sa chatte. J’allais jouir, quand je me suis demandé si elle ne risquait pas de se retrouver enceinte. Je me suis retiré. Elle s’est relevée déçue que je m’arrête si vite. Je voulais jouir dans sa bouche.

– Pompe-moi.

– Je ne comprends pas.

– Suce-le ! a fait une voix que je n’ai pas cherché à identifier.

Judith a fait la moue mais, sans doute de peur d’être renvoyée dans le troupeau des ingénues dont elle venait de sortir, elle a enfoncé mon pénis entre son palais et sa langue. Elle a vite compris ce que j’attendais d’elle. Quelques secondes plus tard, je lâchais la purée.

– Tu as été très bien, Judith.

– Elle aurait pu faire mieux, a déclaré une fille dans mon dos.

Les élèves sont parties après m’avoir demandé et reçu un baiser sur la bouche. J’ai décelé dans le lot au moins quatre autres filles probablement vierges.

Une fois seul dans mon bureau, je me suis pincé le gras du bras pour me persuader que je n’avais pas rêvé.

L’enquête interne a duré cinq jours. Je me rappelle avoir été convoqué dans le bureau de la directrice le dimanche soir. J’étais confiant. J’avais beau être coupable des faits reprochés, et de bien d’autres encore, je sentais que Mme G. n’avait pu trouver le moindre reproche me concernant.

Je ne m’étais pas trompé : quand je suis entré dans le sanctuaire où l’odeur d’encaustique se mêlait à celle du parfum suranné de la directrice, j’ai vu sur son visage que personne, malgré ses efforts pour me démolir, n’avait confirmé les rumeurs.

Mme G. me l’a annoncé d’une voix mielleuse. Poussant mon avantage avec le dernier cynisme, j’ai demandé réparation pour le préjudice moral que j’avais subi. J’ai réclamé et obtenu une prime correspondant à trois mois de salaire. Le lendemain, je reprenais le travail.

L’après-midi, je devais retrouver mes complices en cours de français. Mon exposé avait commencé depuis cinq minutes, quand je me suis rendu compte que les filles n’avaient pas la moindre envie de m’entendre parler du théâtre du XVIIIe.

– Pierre ? On a quelques questions à vous poser.

C’était Elodie, le leader du groupe. En fait, les filles de la classe voulaient savoir si je pouvais les recevoir dans ma chambre.

– Toutes en même temps ?

– Quand même pas. Mais on aimerait, enfin, certaines aimeraient pouvoir passer la nuit.

Je voyais très bien. Mais les sauter dans ma chambre n’excitait pas mes méninges. Il fallait que je rejette leur idée et que je parvienne à leur faire accepter la mienne.

– Même si, grâce à vous, j’ai été blanchi, je dois me montrer prudent. Vous recevoir une par une la nuit dans ma chambre est un risque que je n’ai pas envie de courir.

Je me suis assis sur le coin du bureau afin d’observer leurs réactions. Vanessa, une jolie brunette, s’est levée et, se dirigeant vers moi, a ouvert son chemisier et l’a jeté comme une strip-teaseuse. Sa jupe a suivi le même chemin. C’est en sous-vêtements de dentelle blanche qu’elle s’est présentée devant moi.

– Et si vous me donniez ma leçon ici ?

Je restais sans réaction ; elle a coincé ma jambe entre les siennes. Comme une chienne, elle s’excitait sur ma jambe. Je ne pouvais pas résister à une invitation aussi crue.

– Il faut que l’une de vous fasse le guet.

Vanessa avait déjà la main sur ma queue. Elle m’a affirmé que, jolie comme elle l’était, elle avait conservé son pucelage, et qu’elle désirait s’en débarrasser.

En effet, elle était vierge, comme, finalement, la plupart de ses condisciples. En tout cas, au trente juin, à la sortie des classes, toutes les pucelles avaient perdu leur innocence. Je n’avais plus eu le temps de donner la moindre minute de cours de français. Jamais je n’aurais imaginé que des filles de cet âge puissent avoir le feu au cul à ce point, et surtout si peu de pudeur.

Aucune n’a refusé de se faire baiser devant les autres. Je ne décidais même pas quelle fille devrait écarter les cuisses, et même, certaines les fesses ! Elles entraient dans la salle de cours et, après avoir fermé la porte, la gagnante de leur concours me rejoignait et s’offrait sans la moindre retenue.

Pendant les vacances de Pâques, en Bretagne, j’ai retrouvé Nathalie. Après deux nuits de folie dans mon lit, elle m’a avoué qu’elle avait rencontré un garçon. Elle désirait poursuivre avec lui.

Comme je lui demandais ce qu’elle faisait avec moi, elle m’a avoué que Frédéric et elle n’avaient pas encore eu de relations intimes. Elle n’avait pas voulu me quitter sans avoir connu une fois encore la jouissance avec moi. Nous avons passé les deux semaines de vacances au lit, à nous livrer complètement l’un à l’autre.

11

L’année scolaire était terminée depuis dix jours. Hormis Marie, la bonne, j’étais seul dans la villa vide. J’avais refusé les propositions de renouveler mon contrat au manoir pour l’année suivante. J’avais aussi décidé de mettre un terme à ma carrière d’enseignant. Après tout, avec mon héritage, je n’avais nullement besoin de travailler ; j’étais bien décidé à ne plus le faire.

Confortablement installé dans un transat au bord de la piscine, je profitais du soleil, quand Marie est venue m’annoncer une visite.

– Une jeune dame que je ne connais pas, qui n’a pas voulu dire son nom.

– Nathalie ?

– Non, je connais bien mademoiselle Nathalie.

Qui pouvait être l’inconnue ? Probablement une de mes anciennes élèves qui, de passage dans la région, voulait saluer son ex-prof.

Il s’agissait bien d’une personne du manoir, mais pas d’une élève. C’était Emmanuelle. Elle venait prendre de mes nouvelles et apprendre de ma bouche les raisons qui me poussaient à ne pas retourner au manoir en septembre.

Elle était venue, dans son esprit, passer une heure. Cela fait trois ans qu’elle est chez moi. Permettez-moi de ne pas raconter ma vie avec mon épouse ; il est des choses qu’on ne peut étaler sur la place publique.

Juste une entorse à la règle que je me suis fixée :

Emmanuelle vient de lire tout mon manuscrit. Elle est ma première lectrice, avant l’envoi à l’éditeur. C’est une femme indulgente. A l’expression de son regard, je crois comprendre qu’elle est contente d’apprendre enfin qui je fus...

Je suis heureux. Je gère mes biens en compagnie de mon épouse. Nous évitons de parler de l’année que nous avons passée ensemble au manoir, sans nous connaître. Mais parfois, mes pensées reviennent vers mes chères élèves, toute mères de famille à l’heure qu’il est. C’était le bon temps...

Quand je pénètre dans ma Packard Twelve Sport Phaeton, pour aller faire une virée dans la campagne bretonne, me croira-t-on ? j’ai l’impression que l’odeur de crevette de la petite chatte de Laure imprègne encore les cuirs pleine peau de la banquette arrière...